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TR profundidad: falta de asesoria es ee seg Pe Y de dominio del idioma inglés por parte del eeupo hUumano. Las consecyencias han sido: varias Col 

aa 

isiones con las boyas; novegaEeiën of rectivo 

mo el sefior Gerente Marifimo, dieron a 
r i j CoNBCEr las aCCioNes ejecutadas Por la AMP para aue se supere la situaciën 

planteada; tales acciones son: 1) Reuniones con la Presidencia y Con la Gerencia 
General de CEPA, haciendo ver la trascendencia de las circunstancias. 2) Propuesta 
de Términos de Referencia DIRECTEMAR-Chile. Con esa CoOoperaciën se pretende 
contor con Un diagnéstico sobre el estado actual del Sistema de Ayudas a la 
Navegaciën y de las Comunicaciones en dicho Puerto: y a la vez, aue se presenten 
propuestas de soluciën y r@coMendaciones de los aspectos aue necesiten ser 
evalyados y mejorados para su efectivo funcionamiento. 3) Propuesta de 
Capacitaciones a pr&cticos y patrones Por Cooperacién horizontal. 4) Reuniones con 
los Agentes Maritimos. 5) Reunién con el sefor Ministro de Obras PGblicas, a la aue 
asistié el Presidente de CEPA y sy eOUipo técnico, dando a conocer los problemas del 

Canal de Acceso y de las oyudas ala novegaciën en dicho Canal. é) El 18 de octybre 

de 2011 la Direccién Ejecutiva de la AMP envié nota a CEPA manifestando aue se 

GuUtorizarê la reubicacién de la boya No. 12 y de otras ayudas ala navegaciën cuando 

se haya evaluado todos los elementos técnicos sefalados a CEPA. Se comenté ague en 

varias ocasiones se ha recibido solicityd de CEPA para gue se autorice la remociën de 

la boya No. 12 a otro lygar; y aue la AMP ha sido clara y terminante al seialarle a CEPA 

aue antes debe presentar a la AMP las especificaciones técnicas del Canal de 

Acceso. El sefior Gerente Maritimo informé aue el problema no esté Vnicamente en la 

boya No. 12, sino en todo el sistema de ayudas a la navegaciéën; aue incluye faros, 

bolizas, boyas, cartas nêuticas, comunicaciones maritimas, profundidades, etc; por 

ota parte, existen deficiencias en la prestacién del servicio de practicaje y remolcaje, 

servicio gue garantiza la seguridad del buaue durante las maniobras de atraaue, 

desataaue y navegacién en el canal de acceso. Recomendé aue se agiice un 

estudio integral de todo el sistema de oyvudas a la navegaciën y otras deficiencias 
vinculadas al tema, para cumplir con los estindares establecidos para puertos 

internacionales dispuestos por la lALA. segn lo dispone la LGMP en el Articulo 7, 

competencias nimero 2, 3. 16 y 28: con el objeto de garantizar la seguridad de la 

navegaciéën en la zona del pyerlo de La Uniën. Se comenlé aue dadas las deficiencias 

existentes en el conal de acceso, EI Salvador como Estado, podria perder el derecho 

de deducir responsabilidades a los ormadores por cualguier accidente vinculado Ai 

sistema de oyudas ala navegacién. Tambiën esté en riesgo el proceso de Concesiën 

del Pyerlo de La Uniën, ya aue segdn el Decrelo Legslafvo No 834, aue conliene la 
“Ley de Concesiën de la Terminal Portuaria Mulliprop6sito es sy 

el Puerlo de La Uniéën Centroamericana", el concesionario 
Contenedores, Fase |, d $ ; 

eso esté en 6plimas condiciones para el ingreso de buaves: 
exigirê gue el canal de acc   

    
 



  

  

y eso es una responsabilidad a cargo de CEPA. Los seftores Directores comentaron ar] 

en la sesiën NOmero 21/2010, celebrada por este Conseio Directivo el 2é de moyg ë 

2010. mediante Resoluciën No. 47/2010, la AMP Gaulorizé a ER la puesta en 

operaciën del Puerto de La Uniën: pero dicha autorizaciën se otor96 con reservg de 

opiniën con relaciën oa la liauidaciën técnica del proyeclo: Y CON é$a rEServa téenisg 

se inscribié la autorizaciën en el REMS. En el mismo Punto de Acta Consta due Ia 

reserva de opiniën en relaciën a la liguidaciën técnica del proyecto, esta relacionagg 

especificamente con las ayudas a la navegaciën, la darsena Y el Canal de GECEso: y 

con la sityvaciën de asolvamiento del mismo; dl no contar la AMP con la iNformaciën 

necesaria, no obstante las reiteradas exigencias efectvadas a CEPA, “sityaciën Gue 

hace responsable a dicha entidad, de las consecuencias aue la falfa de verificaciën y 

volidaciën técnica de la informaciën exigida por la AMP puedan ocasionar', sê 

comenté aue desde ave se emitié la autorizocién para la operaciën del Puerto de Lg 

Uniën, con la reserva técnica mencionada, han transcurrido dieciocho meses. y 

lamentablemente CEPA no ha proporcionado la informacién técnica Solicitada, 

RESOLUCION No. 120/2011. Los sefiores Miembros del Consejo Direclivo, Con base en el 

Articulo 7, Competencias 2, 3, 1éê y 28: y el Articulo 231; ambos Articulos de la LGMP, 

POR UNANIMIDAD RESUELVEN: Encomendar al sefior Director Fjecutivo, INgeniero Juan 

José Giammattei, gue con el apoyo de las Gerencias Maritima, Portuaria y Legal, 

ondolicen lo sitvaciën planteada y lo informen oportunamente al Consejo Directivo, y) 

DECLARACIGN DE DESIERTA DE LA UCITACION PUBLICA 01/2011 DENOMINADA 

“SUMINISTRO DE VEHICULOS AUTOMOTORES, PARA LA AMP, MEDIANTE LA FIGURA DE 

DACIGN EN PAGO". El sefior Director Ejecutivo, Ing. Juan José Giammattei Fernênde, 

presentê el informe realizado por la Comisién de Evalvaciën de Ofertas relacionado 

con la Licitaciën POblica O1/2011 denominada “Suministro de Vehiculos Automotores, 

para la AMP, mediante la Figura de Dacién en Pago", en el aue manifiestan aue ha 

hobido ausencia absoluta de participantes, no obstante haberse efecluado la 

convocatoria mediante publicaciën en el modulo de divulgaciéën de COMPRASAL y 

en Un anuncio publicado el dia maries ocho de noviembre de dos mil once en El 

Diario de Hoy. Por tal situacién la Comisién de Evalvacién de Ofertas recomienda aue 

se declare desierta la Licitacién PUblica 01/2011 denominada “Suministro de Vehiculos 

Automotores, para la AMP, mediante la Figura de Dacién en Pago". RESOLUCION No. 

121/2011. Los sefiores Miembros del Consejo Directivo, con base al Articulo é4 de la Ley 

de Adauisiciones y Contrataciones de la Administracién PUblica, ACUERDAN POR 

UNANIMIDAD a) Declarar desierta la Licitacién Piblica 01/2011 denominada “Suministro 

de Vehiculos Automotores, para la AMP, mediante la Figura de Dacién en Pago". b) 

Notificar a los interesados, para los efectos legales subsiguientes. c) Promover 

nuevamente la Licitaciéën. d) Dar por Aprobada la Base de la Licitaciën Pblica 

02/2011 denominada “Suministro de Vehiculos Automotores, para la AMP, medlante la 

Figura de Daciën en Pago". e) Realizar las publicaciones y llevar a cabo el 

procedimiento correspondienie de conformidad con la Ley de Adauisiciones Y 

Contrataciones de la Administraciéën PYblica. # Nombrar la Comisiën de Evalyaciën 

de Ofertas, gue se integraré con los funcionarios y empleados siguientes: La Jefa de 

la VACI o la persona aue ella designe, Licda. Dilcia Irene de Mata: el solicitanie del 

N   
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  bien o SU delegado, Lic. Carlos René Luna, Ger ad ente Administrolivo: el Jefe de Vd. Unidad Financiera Institucional, Lie. Nelson. Raal j Generales, Lic. MaUricio José Goftês y licda. Sa 
l i . de Gerencia Legal. g) La Empresa SUministrante de los vehiculos debe obligarse a 

recibir en Pago los vehiculos de la AMP, en el estado en aue se encu 

Ndra Orellana de Rivas, represehlënté” 

entran y segun 

Oré en efectivo 
volvo ratificado por la Direcciën General del Presupuesto. La AMP pag 
la diferencia. h) De acuerdo alo establecido en el Art. 18, Inciso tercero de la LACAP 
delegar al Ing. Juan José Giammattei, eN sy car&cter de Director Ejeculivo, para la 

firma del respectivo contrato. Habiendo tratado los puntos previstos en la Agenda se 
dio por terminada la sesiën a las guince horas del dia de su fecha. 

AI René veters ez Osegueda 

mi 

José Roberto Miranda Alegria 
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7 $ A Es 

er Rodriguez 

en.) ss 
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ACTA NUMERO CUARENTA Y CUATRO DE SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO Dr 

LA AUTORIDAD MARITIMA PORTUARIA. En la civdad de San Salvador, a las doce horas 

del dia seis de diciembre de dos mil once, en las oficinas de la AMP Ubicadas en 

Colonia San Benito, Bulevar del Hipédromo nYmero auinientos ocho se procede j 

Constituir el gu6rum y celebrar sesiën de Consejo Directivo. Estén presentes: Capitén de 

Navio DEM y Licenclado René Ernesto Hemdandez Osegueda, Director Presidente, guien 

preside la sesién: licenciado Mario Gulllermo Miranda Alfaro, Director Propietario: 

Licenciado José Roberto Miranda Alegria, Director Propietario; licenciado Roger Martin 

Avllez Herdocla, Director Propietario: Ingenlero José Fredy Vlllalta Barberena, Director 

Propietario: Licenciado Marco Javier Calvo Caminos, Director Suplente; Licenciado 

Ulises Antonio Gélvez, Director Suplente, Ingeniero RaGl Alberto Garcia Aaguino, Director 

Suplente; licenciado Salvador Anibal Osorio Rodriguez, Director Suplente. AUSENTE 

CON EXCUSA: Ingeniero Juan José Giammattei Fernéndez, Director Ejecutivo. 1) 

APROBACION DE LA AGENDA.Se desarrolla la agenda siguiente. IN) LECTURA Y 

APROBACION DEL ACTA ANTERIOR. Se da lecfura al acta corespondiente a la sesiën 

NUmero CD-AMP/43/2011 del veintiocho de noviembre de dos mil once, la cual se 

apryeba por vunanimidad y se procede a la firma de la misma. Il) INFORME DE MISION 

OFICIAL EN NUEVA ORLEANS. FI sefior Capitén de Navio DEM Licenciado René Emesto 

Hernéndez Osegueda, Presidente del Consejo Directivo de la AMP, informé de la misién 

oficial gue realzé en los Estados Unidos de América, del 28 de noviembre al 3 de 

diciembre de 2011, aue consistié en la participacién en el Congreso organizado por la 

Caribbean and Central America Association (CCAA), con el tema “La expansiën del 

Canal de Panama y su impacto econémico". Dijo aue al evento asistieron importantes 

personalidades, embajadores, autoridades del Gobiero de los Estados Unidos de 

América operadores porlvarios y representantes de compafias navieras de todo el 

mundo. Estuvo presente el sefior Embajador Albert Ramdin, Secretario General Adjunto 

de la OEA. Manifesté el sefior Presidente del Consejo Directivo aue para su exposiciën 

ante el Congreso elaboré una presentaciën con informaciën relativa al Puerto de La 

Unién y al proceso de concesiën en aue se encuentra: gue al finalizar fue abordado 

por diversos funcionarios, incluyendo al sefior Secretario General Adjunto de la OEA, 

auien le manifesté sy deseo de visitar El Salvador en marzo de 2012 e ir a conocer el 

Puerto de La Uniën. En conclusién, el sefior Capitên de Navio DEM Licenciado 

Hernéndez Osegueda recomendé contfinuar con los esfuerzos de promover la 

concesiën del Pyerio de La Uniën, para obtener la més ventajosa oferta posible para el 

pais. Comenté aue las Delegaciones de los paises asistentes al Congreso estaban 

integradas por més de dos personas, por lo gue se deberia procurar gue a fuluros 

CONgresos asista una delegaciën de la AMP Y no una sola persona: pues dl trabojar 

cComo eguipo se logra una mejor proyecciën de nuestro pais y de la concesiën. LOS 

sefores Directores se dieron por enterados. IV) INFORME FARO PUNTA AMAPALA. El 

senior Gerente Maritimo, Arauitecto Eduardo Barientos: el sefior Gerente Porluario, 

Ingeniero Ramén Herera Coello y la Encargada de Infraestructura Portvaria, Arauitecla 
Lorena Arriola Cortez. expresaron aue en seguimiento a la instycciën dada medianle 

Resoluciën numero115/2011, emitida por el CDAMP el dia uno de noviembre de 2011:   presentan el resultado de la investigaciën sobre un posible Reposicionamiento del Faro 
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de Punta Amapala. El ING. Raman Herrera Lorena Arriola, auien continus Con la expo desormollo de la iNvestigaciën. Fxpresé ague s del Faro Ubicado en Punta Amapala es a origiNGdES por la existencia de con 
representa peligro para la Novegac 
Marilima emitidas por la JALA (NAVGUI 

“Elon haciendo Una relaciën sucinta el 

dvertir sobre AGUAS POCO PROFUNDAS, 

figuraciones rocosas frente a la zona, lo cual 

én. La guia de las Ayudas a la Navegaciéën 
DE, Edicién é* - Diciembre 2010), sefala aue: “un 

barco deberia siempre : Pré Cuando sea Posible navegar por morcaciones de objetos fjos 
y/o GNguUIos horizor ales ent OS r 

N do e faro se restaria 

e ellos": 
YT imi 

i 
, Po lo aye de se eli ING | 

sea aas n RM eed sae Ee 
reposicionamiento de este faro. El ie , Re EER 

Navegacién, Con referencia histêrica de ae ein Es” ser sin ase ale ee Ge di irksdie gUedad, el ol ae 

ee ED Hi ei sa a UNION. Recomendaciones: 1) No autorizar 

i mapala. 2) Es conveniente rehabilitarlo para 

ed los buavues aue naveguen la zona sobre agUas poco profundas ldebido a la 
existencia. de la capa de sedimento volcénico aue Cicynda el &rea). 3) El ESTADO es 
responsable de cualauier accidente aue ocuma Ccomo Consecuencia de 

modificaciones en el Sistema de Ayudas a la Navegaciën: y deberé responder Dor los 
doos y perjuicios. RESOLUCIGN No. 122/2011. Los sefores Miembros del Consejo 
Directivo, con base ala recomendaciën de las Gerencias TéCnICas, POR UNANIMIDAD 

RESUELVEN: Dejar sin efecto la Resolucién No. 115/201 1, de fecha uno de noviembre de 

2011, en la aue se encomendaba al seAor Director Ejecutivo aue con el apoyo de las 

Gerencias TêCnIcas de la AMP, emita una recomendacién al Ministerio de Relaciones 

Exteriores, con la factibilidad técnica para reubicar en aguas del Golfo de Fonseca, el 

foaro aue actyalmente se encuentra en Punta Amapala, Municipio de Conchagua, 

Departamento de La Unién. V) VISITA DE FUNCIONARIOS DE IFC. El sefor Presidente del 

Consejo Directivo, Capitén de Navio DEM Licenciado René Emesto Hemaindez 

Osegueda, informoé aue fyncionarios de la Corporacién Financiera Intermacional (IFC), 

harian Una presentaciën al Consejo Directivo de los avances en el proceso de 

concesiën del Puerto de La Unién, gaue como ya es conocido de todos, se encuentra 

todavia en una fase preliminar, en la aue se tienen aue definir y contratar los 

Consultores técnicos y legales gave apoyaréin a CEPA en la elaboraciën de las bases y 

del contrato de la concesiën del citado Puerto. Entré al salén de sesiones el Consultor 

del IFC, Ingeniero Ari: acompafado del Ingeniero Rafael Ruiz tambiën del IFC. 

Expusieron el trabajo efectyado con CEPA en las UItimas semanas, asi COME sy 

participaciën en el TOC de Panamé, efectuado en noviembre reciën pasado. 

Reafimoron aue la misiën del IFC es asesorar Y opoyor al GOES y a CEPA para afraer 

como inversionista a una Operador portuario de categoria mundial, con suficiente 

ofencial para desarrollar el puerto de La Unién. Sefalaron los aspeclos aue deberian 

ados en un programa gubemamenltal, aue permitan hacer atractiva la 

indicando los recursos para cubrir tales aspectos [carmeteras, 

n de inversiën en Acajulla, modernizacién de aduanas y cruces 

D 

estar concret 

concesiën del puerto; 

dragado del canal, Pla 

T 
Coello cedié la polabra a la Arditeela 1. 

e9UN el andlisis técnico AfoN el Bropdsto? 

  tronterizos). El Ingeniero Ari presenté un cronograma de las actividades a desarrollar en 
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2012: en el cudal aparece aue Si todo marcha COomO est previsto, 

Gdjudicado el puerto de La Uniën a finales de 2012. Recomendê Como una Medidg 

Positiva, gue haya un acercamiento con la Asomblea Legislafiva de parte ds las 

instituciones involyeradas en el proceso [CEPA, AMP Y Secretaria TéCNIcA), dio Oue es 

recomendable mantener informados a los sefores Dipulados de la Comisiën Oue 

conoce de la Concesiën del Puerto, para gue cuando se les presenten los Boses de jê 

Licitaciën y el Contrato, ellos conozcan los alcances de los documentos y se les faciite 

su labor de andlisis. Los sefores Directores agradecieron la presentaciën y se dieron por 

enterados. VI) VARIOS. MISIONES OFICIALES. 1) XXXVIL REUNION EXTRAORDINARIA DEL 

DIRECTORIO DE LA COCATRAM. El sefior Director Presidente del Consejo Direcfyg, 

Capitên de Navio René Emesto Hermdndez Osegueda, manifesté aue en sy Calidad 

de Director Allemo. ha recibido invitaciën suscrita por el sefior Don Angel Mariang 

Vésguez. auien funge como Presidente Pro Témpore de la COCATRAM, para gus 

participe en la XXXVIl REUNION EXTRAORDINARIA DEL DIRECTORIO DE LA COCATRAM. El 

evento se efectuaré el dia lé de diciembre de 2011, en la civdad de Managua, 

RepVblica de Nicaragua. La participaciën del sefor Presidente en tan important 

Organismo regional del sector maritimo, est regida por el Capitulo X, Disposiciones 

Finales, Arliculo 83, del Régimen Estatutario vigente. Los gastos de boleto aéreg, 

hospedaje, y almentaciën serên cubiertos por la AMP. RESOLUCION No 123/2011. Los 

sefiores miembros del Consejo Directivo POR UNANIMIDAD ACUERDAN: a) Autorizar al 

sefior Director Presidente del Consejo Directivo, Capitén de Navio René Emesto 

Hernéndez Osegueda, para aue participe en la XXXVIl REUNION EXTRAORDINARIA DEL 

DIRECTORIO DE LA COCATRAM, aue se efectyarê en la civdad Managua, RepUblica de 

Nicoragua, el dia 1é de diciembre de 2011, por lo gue deberd llegar a esa ciydad el 

jueves 15 de diciembre y regresar el sibado 17 de diciembre. b) Autorizar la Misién 

Oficial, el pago del boleto aéreo, hospedaje, alimentaciën y demdé&s gastos gue fuveren 

aplicables segun el Reglamento Intermo de Vidticos y Gastos de Representacién par 

Misiones Oficiales al Interior y Exterior del Pais. Habiendo tratado los puntos previstos en 

la Agenda se dio por terminada la sesiéën a las auince horas del dia de su fecha. 

Ted 
LL 

ee Miranda Alfaro 

  

      rio Rodriguez     
Ulises Antfonlo Gélvez . n Avilez Herdocla   M J ) T Calvo Caminos ET 
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Navio DEM y Licenciado René Ernesto Hernéndez Osegueda 
preside la sesiën; Licenciado Mario Gulllermo Miranda Alfaro, Director Propietario; Licenciado José Roberto Miranda Alegria, Director Propietari 

, Director Presidente, auien 

R o; Licenciado Roger Martin 
Avllez Herdocla, Director Propietario: Ingenlero José Fredy Villalta Barberena, Director 
Propietario; Licenciado Ulises Antonio Galvez, Director Suplente, Ingeniero RaGl Alberto 
Garcia Aavino, Director Suplente: Licenciado Salvador Aniba | Osorio Rodriguez, 
Director Suplente; Ingeniero Juan José Giammattei Femé&ndez, Director Ejecutivo. 
AUSENTE CON EXCUSA: Licenciado Marco davier Calvo Caminos, Director Suplente: 1) 
APROBACION DE LA AGENDA. Se desarrolla la agenda siguiente. I) APROBACION DE LA 
AGENDA. Se desarrolla la agenda siguiente. II) LECTURA Y APROBACION DEL ACTA 
ANTERIOR. Se da lectura al acta Comespondiente a la sesiën NUmero CD-AMP/A4/2011 

del seis de diciembre de dos mi once, la cual se aprueba por vnanimidad y se 
procede a la firma de la misma. II) CONTINUACION DEL PROCESO DE ACTUALIZACION 
Y REPLANTEAMIENTO DE LA PLANEACION ESTRATÉGICA INSTITUCIONAL 2010-2014. El 
Licenciado Roberto Pérez, Consultor Facilitador de la empresa Training & Development, 

S.A. describié a los sefiores Directores las actividades a ejecutar en la presente jornada. 

Al tratar de las Areas Estratégicas y de los Objetivos Fstratégicos, el Facilitador explicé 

gue cada vno de los componentes del Plan estratégico, estên disefados con variables 

propias, de tal forma, aue el documento en su Conjunto se convierte en una 

orientaci6ën del funcionamiento institucional para el desarmollo de proyectos y acciones 

claves, aue le permitan alcanzar los objetivos estratégicos, planteados a través del 

CUumplimiento de los cormespondientes indicadores de resultados. Sefialé la importancia 

de aue se identifiguen los factores de riesgo relevantes, internos y externos, asociados 

al logro de los objetivos institucionales; después, cada Unidad de organizacién de la 

AMP debe establecer metas y objetivos especificos de corto plazo, aue se identificarên 

en sus planes operativos respectivos. El proceso de planificaciéën operativa convierte el 

Plan estratégico en acciones concretas tendientes a lograr los objetivos generales. 

Después de analizar detenidamente cada una de las variables presentadas, los sefores 

Directores definieron cinco INICIATIVAS ESTRATEGICAS, aue son: 1) Diagnêéstico del 

cumplimiento de las competencias institucionales. 2) Gestiën integral de Recursos 

HUumanos. 3) Fortalecimiento de la imagen institycional y servicio al usuario. 4) 

Goranfzar la sostenibllidad financiera. 5) Concesiën del Puerto de La Uniéën. Tambiën 

definieron las acciones derivadas de las iniciativas estratégicas, en el entendido gue la 

préxima semana los Gerentes y Jefes de Unidad de la AMP deben trabajar en la 

identificaciën de responsables, involvcrados, fechas de ejecuciën, Indicadores y 

Recursos. Tambiën definieron algunas medidas de reestructyraciën institycional aue 

debe ejecular el sefior Director Ejecutlvo antes aue termine el presente afio, con el 

objeto de gue al iniciar el afio2012. eslên definidas de mejor manera ciertas &reas de 

24/2011. Los seftores Miembros del Consejo 

IrectIvo 
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Directivo, con base en el Articulo 10, atribuciones NOmero 1,2 y 17 de la Ley Genees | 

Maritimo Portuaria, POR UNANIMIDAD RESUELVEN: 1) Modificar la Estructura Instituciongl 

y el Organigrama respectivo, en el sentido de aue a partir del mes de enero de 2012, 

los Delegaclones Locales de la AMP estaran adscritas a la Direcciën Ejecufiva, 

seporéndose por consiguiente de la Gerencia Maritima. 2) Encomendar al sefor 

Director Ejecutivo aue con el apoyo de la Gerencia Maritima y la Gerencia Portyaria, 

defina las occiones inmediatas para lograr vna transiciën ordenada de las 

Delegaciones Locales hacia la Direcciën Ejecutiva: y para aue las Delegaciones 

Locales actjen efecivamente como Delegaciones de la AMP. Tambiën deberg 

evolvar la Conveniencia de crear nuevamente en la Gerencia Maritima, la plaza de 

Encoargado de Protecciën del Medlo Amblente: asi como revisar la des€ripciën de 

puesto, salaiio y demdés condiciones de trabajo del Encargado de Delegaciones. 3) 

Modificar la Esttuctura Organizacional y el Organigrama respectivo. en el sentido de 

aue a partir del 13 de diciembre de 2011, la Encargada de Recursos Humanos 

dependeré directamente del seftor Director Fjecutivo. 4) Modificar la Esttuctura 

Orgonizacional y el Organigrama respectivo, en el sentido de aue a partir del mes de 

enero de 2012. el denominado Informético UFI dependera directamente del sekor 

Director Ejecutivo. Asimismo, créase la plaza de Técnico Informdatico y se faculta al 

sefor Director Ejeculivo para fijarle el salario correspondiente a los TêcnIcos y las demé&s 

condiciones de trabojo. 5) Se instruye al sefior Director Ejecutivo ague con el apoyo de 

la UFly de Recursos Humanos, realice los ajustes financieros necesarios para la nyeva 

estructura de plazas de la AMP; y las actualzaciones cormespondientes en la esttuctura 

organizativa institvcional. Habiendo tratado los puntos previstos en la Agenda, se dio 

por terminada la sesiën a las doce horas del dia de sy fecha 

D 
sed 2 gs hot 

René Ernesto Herridnidez Osegueda Mar uillermo Miranda Alfaro 

    

     José Roberto José Fredy Vlllalta Barberena 

   

  

Salv ' Rodriguez 

  

Ulises Antonio Gélvez Roger Martin Avllez Herdocia   
ae 
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ACTA NUMERO CUARENTA Y SEIS DE SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO pla |Y 

AUTORIDAD MARITIMA PORTUARIA. En la civdad de San Salvador, a las doce ar 

dia catorce de diciembre de dos mil once, en los oficinas de la AMP Ubicadas en 

Colonia San Benito, Bulevar del Hipédromo n0mero auinientos ocho se procede a 

constituir el auéryum y celebrar sesiën de Consejo Directivo. Estén presentes: Capitén de 

Navio DEM y Licenciado René Ernesto Hermdndez Osegueda, Director Presidente, auien 

preside la sesion: lcenclado Marlo Gulllermo Miranda Alfaro, Director Propietario: 

licenciado José Roberto Miranda Alegria, Director Propietario: licenciado Roger Martin 

Avilez Herdocla, Director Propietario; Ingeniero José Fredy Villalta Barberena, Director 

Propietario; Hcenciado Ulises Antonio Gélvez, Director Suplente, Ingeniero RaGl Alberto 

Garcia Aaguino, Director Suplente; Licenciado Salvador Anibal Osorio Rodriguez, 

Director Suplente; Ingeniero Juan José Glammattei Femdndez, Director Fjecutivo. 

AUSENTE CON EXCUSA: Licenciado Marco Javler Calvo Caminos, Director Suplente. 1) 

APROBACION DE LA AGENDA. Se desorrolla la agenda siguiente. II) LECTURA Y 

APROBACION DEL ACTA ANTERIOR. Se da lectura al acia cCorespondiente a la sesiën 

Numero CD-AMP/45/2011 del diez de diciembre de dos mil once, la cual se aprueba 

por unanimidad y se procede a la firma de la misma. II) INFORME DE ACTIVIDADES DEL 

REMS. La sefiora Jefa del REMS, Licenciada Delmy Cecilia Castaneda, presentê informe 

de las actividades ague realiza el Registo Maritimo Salvadorefio, [REMS), el cual consta 

de cinco secciones asi:1) Registro de Buaues y Artefactos Navales. 2) Registo de 

Embarcaciones Deportivas, Motos Acudticas y las Artesanales. 3) Registro de Tripulaciéën 

de los Buaues o Embarcaciones y Artefactos Navales; asi como las personas aue 

ejercen profesiën en los puertos. 4) Registro de Armadores y Agenies Marifimos. 5) 

Derechos Reales, Permisos, Autorizaciones y Concesiones. Entre las actividades aue 

reolza menciond: Informaciën y atenciën al publico, ventanila Vnica para tiamites, 

inscripciones aue garantizan la propiedad de buagues y artefactos navales 

labanderamiento o baja de bandera), inscripciones de autorizaciones y permisos para 

gente de mar, empresas y personas gue se dedican a la actividad maritima portuaria, 

disefio de documentacién ingles/espafiol para Marina Mercante, consolidaciën de 

registros dispersos. Tambiën presenté el flujograma de procedimientos para inscripciéën 

de buaues y los documentos ague se emiten. Los sefiores Direclores se dieron por 

enterados y agradecieron el informe presentado. IV) TARIFAS DEL PUERTO DE LA 

UNION. 

“""RESOLVCION No. 125/2011 

El Consejo Directivo de la Autoridad Maritima Portvaria: 

CONSIDERANDO: 

1. Gue el catorce de noviembre de dos mil once. se recibié nota suscrita por el Ing. 

Luis Enrigue Cérdova, Presidente de la Comisiën Ejecutiva Portuaria Auténoma 

(CEPA) en la cual manifiesta aue la Junta Directiva de esa Comisiën, durante la 

sesiën celebrada el uno de noviembre de dos mil once. autorizé solicitar ante la 

Autoridad Maritima Portuaria (AMP) lo siguiente: 

va 

rectuvo 

   



  

a. Incorporar ansitolamente al Plego torifaro del Puerto de La Unién, ia] 

taritas 04.1 Contenedor vacio. estiba o desestibo en muelie. ranstereneig 

estiba y desestiba en patio. recepciën y despacno. 0é.! contenegs 

Lieno o voacio, Remociën dento del buaue y 0é.2 Contenedar len 4 

voclo, Remociën de buaue a muelle o viceverso len coda dracaén]. ag 

como modificar lo descripciën de la tarta 08 Contenedor leno oa varjs. 

transbordo en patio de CEPA: Estita o desestiba en musle. torsterencig 

no suministrada por CEPA. estiba y detestiba en patio. Y modifiear 

definiciones de lrarsbordo y Remociën de corga. 

b. Prorogar la vigencia de la Poltica Commercial del Puerto de La Urin. 

para un perlodo de 12 meses adkcionales. contados a part del 2! de 

enero de 2012 al 21 de enero de 2013. 

2 Gue La Comisiën Ejecutiva Portuvaria Auténoma |CEPA| durante ei pattdr 

comprendido de mayo 2010 a novlembre de 2011. ha sokcade ante iN AMP in 

autorjzaciën inicial y posteriormente siete modificacionaes o Pliege antie mm 

Puerto de La Unién, Con el propêsito de contomar una ss de OD de 

tarlfas aue retribuyan econémicamente a CEPA. por ia prastaciin de werwe 

portuarios aue proporciona, dentro del estuerzo de por n MOET y par 

dicha terminal portuaria. 

3 Gue la Ley General Mariimo Porlyaria en el orticuio 7 murmarsies * N) y 'N y 

artculos 191 al 197, aue contorma el Capitulo IV denominade Rigman Eend 

de los Serviclos Portuarios. faculta a lo AMP para meguikr en lo Mee vy s'n 

@conémico. o ln Autoridades Portuarios Locoies y 0 Regukr Meitas Der 

estoblecer los mecanismos de ajuste de las MEME. 

4. Gue de contormidad a lo regulado por el articuio 1% y vguenter de ia Ley Gena 

Marltime Portyaria, la AMP koamité ko solcihud de autodzaciën de las modfic Adens 

cilados. emitiendo la resolciën de odmisén de la soMcid. *e PuDhCY 

convocatoria vy se realsd ka audience publca con representantes del Detcienand T 

de os interesodos en conocer los delalies dei) sokcihd presentada por CEPA. od 

en Cumplmiento del procediriento estoDlerdo en ia norma verte 

, Gue a port del eumen léEnico y egol etechsado per ia AMP. de ' 

docvmantaciën aue repatda ko sokcitud presentoda y de intomacin ree Pad) 

por penonoi de lo Gerencka Poruota, se determmind aue ewsten operas TT 

deben Mr mejorodos. en Cuanto & Ia Augroden de los cos MAAR AA 

preatoeiën de ka serviks Portornes. en di dsefo y apkcociën de dew uertos * 

base o io poli) comercks y en in necesoria ormamraaciën de lo oterto de vr 

de yt tere dip Aarde v 9 “ee oe aa oe     
 



é. Gue la AMP ha reiterado a CEPA la necesidad de contar con Pliegos Torfarosfhéier. id 
estructurados, actvalzados, Opegados a la UVsanza portvaria internacional, tanfo t 
para el Puerto de La Uniën como para el Puerto de Acojula, par ejeculat&ëR deetivo 
éxito el proceso de licitacién y concesiën del Puerlo de La Uniéën a desarmollarse en 
el ejercicio 2012, y asi disponer de un Régimen Tarifario y mecanismos de gestiën 
comercial y operativa de conformidad a la normativa vigente. 

Con base a lo anterior, RESUELVE: 

1. Aprobar la extensiën de la vigencia de la Polifica Comercial del Puerto de La Unién. 

GutorizZando su aplicacién durante sesenta dias, a partir del veintiuno de enero de 

dos mil doce. 

2. Publicar la exfensiën de la vigencia de la Poliica Comercial en dos periédicos de 

Circulacién nacional y en el Diario Oficial. 

3. Denegar la solicitud de Incorporar transitoriamente al Pliego tarifario del Puerto de 

La Unién, las tarifas 04.1, 06.1 y 06.2, asi como modificar la descripciën de la tarifa 05 

y modificar definiciones de Transbordo y Remocién de carga. 

Reauerir a CEPA aue presente ante la Autoridad Maritima Portyaria, en un plazo no 

maoyor de sesenta dias, despuëés de comunicada esta resolucién, las propuestas de 

Pliegos tarifarios para los Puertos de Acajulla y Puerto de La Uniën apegado a las 

disposiciones de la Ley General Maritimo Portyario, del Reglamento Especial para la 

Aplicaciéën de Tarifas de Servicios Portyarios y del Decreto Legislativo numero 834, de 

fecha 8 de septiembre de 2011, aue contiene la Ley de Concesiéën de la Terminal 

Portuaria Multipropésito especializada en Contenedores, Fase I, del Puerto de La Uniën 

Centroamericana. Comuniauese.""" Se hace constar gue la presente Resoluciën se 

notificaré el diecinueve de diciembre de 2011; y aue el plazo de 60 dias concedido en 

este pêrrafo expirarê el diecisiete de febrero de 2012. V) PROYECTO DE 

CONSTRUCCION DEL MUELLE MUNICIPAL DE LA UNION. El sefior Presidente del Consejo 

Directivo, Capitén de Navio DEM Licenciado René Emesto Hem&ndez Osegueda, 

informé aue el dia de ayer, acompafiado del sefor Director Ejeculivo, Ing. Juan José 

Giammattei: y del Gerente Portyario, Ing. Ramon Herrera. se reunieron en el Ministerio 

de Relaciones Exteriores, en el Viceministerio de Cooperaciën Para el Desarrollo, con 

funcionarios del FISDL y de la Secretaria Técnica de la Presidencia de la Republica, 

pues son instituciones involucradas en el desarollo del Proyecto de Constycciën del 

Muelle Municipal de La Unién. En dicha reuniéën, los representantes de las instituciones 

ol presentes, expresaron su preocupacién por la demora de la Alcaldia Municipal de 

La Unién para superar las observaciones técnicas sefialadas por la AMP. Comentaron 

ague segn la Resolvciën No. 18/21 1, de la sesiën No- 41/2011, del 23 de noviembre 

de 2011, la AMP reauiié ala Alcoldia Municipal de La Uniën, en su €arêcter de Titular 

po del dia siguiente a   
 



  

  
  

—s 

técnicos suficientes, gue habia cumplido con las observaciones técnicas CONSIgNadas 

en el Acta fimada en la AMP el 23 de agosto de 2011. La AMP lambién hizo sober g la 

Alcoldia Municipal de La Unién aue mediante la Resolucién No. 84/2011, del 25 de 

agosto de 2011 autorizé un nuevo disefio y modificaciones en el proyecto del citadg 

muyelle, pero con la condicién aue debian estar subsanadas completamente todas las 

observaciones técnicas y aue no podia iniciar las obras mienfros no cumpliera las 

condiciones sefalodas. La citada Resoluciën No. 118/2011, fve notificada en la 

Alcoldia Municipal de La Uniën el 1* de diciembre de 2011; lo aue significa ague el plazo 

concedido expirarê el jueves 15 de diciembre de 2011. La Lic. Celina Monterrosa, 

funcionaria del FISDL presente en la reunién, expresê ciertas dificultades aue habig 

tenido la Alcoldia Municipal de La Uniën para cumplir con los condicionamientos de la 

AMP y solicité aue se ampliara el plazo. El sefior Presidente del Consejo Directivo de la 

AMP les recordé a los presentes todas las gestiones y diligencias efectyadas por la AMP 

tendientes a aue la ejecucién del Proyecto del Muelle Municipal de La Unién cympla 

con estandores de colidad y seguridad. Los sefores Directores estuvieron de acuerdo 

en Conceder un plozo adicional de diez dias hébiles contados a partir del 1é de 

diciembre de 2011. RESOLUCION No. 126/2011.- Los sefiores Miembros del Consejo 

Directivo. con base en el Articulo 7, Numerales é, 13 y 23 de la LGMP; y en el 

Reglamento de Obras Maritimas Y Portuarias, POR UNANIMIDAD RESUELVEN: a) 

Conceder ala Alcaldia Municipal de La Unién, un plazo adicional de DIEZ DIAS HABILES, 

contados a partir del 1é de diciembre de 2011, para aue presente a esta Autoridad 

documentacién, planos y otros elementos técnicos suficientes para demostrar gue se 

ha cumplido con las observaciones técnicas consignadas en el acla aue se fimé en la 

AMP el 23 de agosto de 2011. b) Encomendar al sefior Presidente del Consejo Directivo 

Capitén de Navio DEM y Licenciado René Emesto Herné&ndez Osegueda; aue de a 

conocer ala sefora Presidenta del FISDLY a la Secretaria Técnica de la Presidencia de 

la Replblica, el nuevo plazo concedido a la Alcaldia Municipal de La Uniën. VI) 

VARIOS. 1) ARRENDAMIENTO OFICINAS ANO 2012. El Licenciado Carlos Luna, Gerente 

Administativo, informé al Consejo Directivo aue los sefiores Tomds José Trigueros 

Sobalvarro, Margarita Maria Trigueros Sobalvarro y Rafael José Trigueros Sobalvarro, son 

los propietarios de la casa donde funcionan las oficinas de la AMP desde el ORo 2005. 

Gue el | de enero de dos mil once se fimé el contrato de arendamiento aue vence el 

31 de diciembre de dos mil once; aue con fecha 14 de octubre de 2011, se agoté la 

etapa de negociaciéën del nuevo contrato y los sefiores Trigueros Sobalvarro, mostraran 

su interés en continvar amendando el inmueble a la AMP, durante el afio 2012, 

respetando las condiciones establecidas en el contrato No. 01/2011. Segun la clêusula 

CUARTA: PRORROGA DEL PLAZO, ambas partes reconocen aue cada vez aue la AMP 

solicite al arendante la prêrroga del contrato por un afio, se podré negociar el nuevo 

canon mensual de arendamiento, considerando los incrementos con base en el 

promedio anval del indice inflacionario aue indigue el BCR. Manifestê el Gerente 

Administrativo aue la obligacién gue asymen los amrendantes de aceptar las prérmTOgaS 

aue solicite la AMP, vencerd el 31 de diciembre de 2013: transcurrido ese término, 

aguedan en libertad de aceptar o no la prêrmroga; pero si la AMP se auiere retirar del 

inmueble antes de 2013, lo puede hacer al finalzar cada uno de los oos   
246
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ol de Presupuesto al iNMueble, se determino aue el Canon mensual se encuentra dentro del (GNGE referencial dado por el Ramo de Hacienda. RESOLUCION No. 127/201. Los sefores miembros del 

Consejo Direclivo ACUERDAN POR UNANIMIDAD: a) Autorizor se frme la Pr6roga del 

conirato de orendamiento del inmueble aue ocupan las Oficinas Centrales de la AMP, 
por el periodo del 1 de enero ol 31 de diciembre de 2012, en las mismas CoNdiciones 

| aue el contrato suscrito para el ao 2011, considerando un incremento de $ 24.51 en el 
conon mensual. mês $ 3.18 de IVA, segin el promedio anual del indice inflacionado   publicado por el BCR. b) Encomendar a la Administraciën aue por medio de la 
Gerencia Administrativa, intensifigue las acciones Para cUmplir con el objetivo 
institucional de adauirir un inmueble en Propiedad durante el aAo 2012, para instalar las 

oficinas de la AMP, debiendo informar periédicamente del avance de los gestiones. 2) 
SERVICIO DE AUDITORIA EXTERNA. El Gerente Administrativo, Licenciado Carlos Luna. 
presentê para su oprobaciën las condiciones Y especificaciones técnicas para la 

Ccontrataciën del Servicio de Auditoria Técnica y Financiera Externa para el Ejercicio 
Fiscol 2011. Expresê aue la base legal se encuentra regulada en el Articulo 21 de la Ley 

General Marilimo Portyaria, el cual establece lo siguiente: “La AMP, a instancia del 

Consejo Directivo deberd contratar un servicio de auditoria externa, en lo técnico y en 

lo financiero, de manera integral". La Auditoria debe ser desarrollada de acuerdo con 

los Normas de Auditoria Gubernamental emitidos por la Corte de Cuentas de la 

Republica, Cuyos objetivos serên producir por lo menos los informes siguientes: 1) Sobre 

aspectos financieros: [a) Emitir Carta de Gerencia para la Direccién Ejecutiva a efecto 

de anticipar solyciones antes de la emisién de los borradores de informes. (b) Sobre 

aspectos Financieros: Expresar opinién sobre si los Estados Financieros preparados por la 

UFI, al 31 de diciembre de 2011 presentan razonablemente, en todos los aspectos 

importantes, la sityaciën financiera de la AMP, y los resultados de sus operaciones de 

conformidad a principios de Contabilidad generalmente aceptados. (c)informe de 

seguimiento sobre las recomendaciones de auditoria extera al 31 de diciembre de 

2010. (d) Evalvaciën de Control Interno: Evalyar y oblener suficiente entendimiento del 

sistema de control intemo de la AMP. |(e) Cumplimiento con Leyes, Reglamentos, 

Instructivos y demdés normativa legal: efectyar pryebas para determinar si la AMP, 

cumplié en todos los aspectos imporlantes, con los disposiciones aas Y 

reglamentarias aplicables. 2) En lo técnico: Incluye el examen y sake de las 

reas mariima y porlyaria, en atencion a las 

as en la LGMP. Asf finolizé sy informe. RESOLVCION 
octividades reolzadas por las & 

cCompetencias instituciondales conferid 
' 

No. 128/2011. En base al Art. 21 de la Ley General Marifimo Porluaria, el Consejo 

Directivo ACUERDA POR UNANIMIDAD: a) Aprobar las Ere Matsepes 

técnicas para la contrataciën del Servicio de los Técnica Y ee RM 

para el Eiercicio Fiscal 2011. b) Instuir a la AdnipskaekEe EE oe is 

cabo el proceso de contrataciën respecliva de. confomida   
Mer RR, id VA ONS



  

Adauisiciones y Contrataciones de la Administraciën PUblica. 3) MODIFCACION AT] 

ARTICULO 45 DEL REGLAMENTO INTERNO DE TRABAJO. El senor Director Fjecufivo, 

Ingeniero Juan José Giammattei, se refiio ala Resolucién No. 113/2011, de la sesiën No. 

37/2011, de fecha 21 de octubre de 2011, segn la cual el Consejo Directivo de la AMP 

insttuyé a la Gerencia Legal aue se presentara a la Direccién General de Trabajo, las 

modificaciones al Reglamento Intemo de Trabojo de la AMP (RIT). aprobados por & 

Consejo Directivo en 2007 y en abril de 2011; habiendo dispuesta en esa misma sesiën 

aue el Articulo 45 del RIT tuviera la siguiente redacci6n: “""Cuyando el despido de yn 

empleado fuere declarado injustificado por autoridad competente, la instituciën lo 

indemnizarê Con una cantidad eauivalente al cien por ciento de sy salario mensual, 

por cada afio de servicio continuo; y proporcionalmente por fracciones de afio. En 

"””LOS aAos 

de servicio se contarên a partir del 1*. de enero de 2011, considerando aue antes de 

nINGVN caso la indemnizacién ser& menor al salario b&sico de auince dias. 

esa fecha, la AMP pagaba al final de cada afio, la indemnizaciën anual por 

despido.”"" Continué informando el sefior Director Fjecutivo aue se presenté a la 

Direcciën General de Trabajo del Ministerio de Trabajo y Previsiën Social, la peticiën 

para gue fveran aprobadas las reformas al RIT de la AMP. Gue en fecha reciente se 

notificé a la AMP lo resuelto por el sefior Director General de Trabajo, de aue para 

Continuar con el procedimiento de aprobaciën, “"En el Art. 45, deberd hacer lo 

siguiente: * Suprimir el texto siguiente: “por autoridad competente”. *Suprimir el inciso 

segundo.".Ya aue el Consejo Directivo aprobé el RIT de la AMP, sêlo al Consejo 

Directivo le compete aprobar la modificaciën propuesta por la Direcciën General de 

Trabajo, por lo aue sugiié aue se autorice presentar a dicha Direccién el Articulo 45 

del Reglamento Intero de Trabajo redactado asi: “""Art. 45.- Cyando el despido de un 

empleado fuere declarado injustificado, la institucién lo indemnizarê con una cantidad 

eaguivalenie al cien por ciento de su salario mensual, por cada afio de servicio 

Continuo; y proporcionalmente por fracciones de afio. En ningun caso la indemnizaciën 

ser menor al salario b&sico de auince dias.”"". Los sefiores Directores, expresaron sy 

conformidad a lo propuesto. RESOLUCION No. 129/2011. Los sefiores Miembros del 

Consejo Directivo, de conformidad a las afribuciones conferidas en los Articulos 6 y 10 

de la Ley General Maritimo Portyaria; en acatamiento a lo dispuesto por el sefor 

Director General de Trabajo, POR UNANIMIDAD RESUELVEN: 1) Modificar la Resolyciën 

No. 113/2011, de la sesiéën del Consejo Directivo No. 37/2011, de fecha 21 de octubre 

de 2011, en el sentido de aue el Articulo 45 del Reglamento Interno de Trabajo tendra 

la siguiente redaccién: “""Art. 45.- Cuando el despido de un empleado fuvere declarado 

injustificado, la instituciéën lo indemnizaré con una cantidad eguivalente al cien por 

clento de su salario mensual, por cada afio de servlclo continuo; y proporclonalmente 

por fracciones de afio. En ningin caso la indemnizacién serd menor al salario bdsico 

de guince dias.””" 2) Instruir a la Gerencia Legal gue presente a la Direcciën Generdl 

de Trabajo la modificacién antetior, para ague sea aprobada juntamente con las 

modificaciones agye aprobêé el Consejo Directivo en 2007 y en abri de 2011. 4) 

REFORMAS A LA LGMP PARA PAGO DE DIETAS A DIRECTORES SUPLENTES. El sefior 

Presidente del Consejo Directivo, Copitén de Navio DEM y Licenciado René Emesto 

seen  redaeei Jfimo del Arliculo 8 de la Ley 
        



  

  
  

: EE e di f los Directores Propietarios, o los Directores Suplentes aue actVen en opesente 
' 

Pietario, no goza de dieta, aunaue asista a las sesiones y participe aCtivamente en las mismas Comentaron los sefores Directores aue en una instituciën oltamente especializada como la AMP, en la cual se analizan Ospectos de politica marifima portuaria y se 

mico del 
pais, es importante aue las sesiones del Consejo Directivo asistan no sélo los Directores 
Propietarios sino tambiën los Directores Suplentes, 

resuelve sobre temas técnicos de 9ran relevancia para el desarollo econé 

Para aue @éstos tengan la 
oportunidad de conocer y mantenerse informados de esos temas relevantes y de todo 
cuanlo ocuTe en la AMP. Se dio aue de conformidad al Ar. 9 de la Constituciën, 
nadie puede ser obligado a realizar trobojos o prestar servicios personales sin justa 
retribuciën; precisamente en el caso de los Directores Suplentes, Oue asisten a las 
sesiones por sentido de responsabiidod, para estar informados y desempefar 
eficazmente la misién encomendada, es de justicia gue se les reconozca un Pago por 
osistir a las sesiones. Es conocido aue actyolmente, en varias instituciones 
gubernamentales, tanto los Directores Propietarios Como los Suplentes gozan del pago 
de dieta por sesiones a las gue asisten. Se vuelve imperativo propiciar gue se modifigue 
el Art. 8 LGMP. RESOLUCION No. 1830/2011. Los sefiores Miembros del Consejo Directivo, 
con base en el Articulo 9 de la Constituciën de la Republica y en el Articulo 10, 
atribucién No. 27 de la Ley General Mariimo Portyaria, POR UNANIMIDAD RESUELVEN: 
Encomendar al sefor Director Ejecutivo, INngeniero Juan José Giammattei, gye con el 
apoyo de la Gerencia Legal, gestionen ante las instancias Comrespondientes, gue se 

modifigue el Ari. 8 inciso UItimo LGMP para aue los Directores Suplentes devenguen 

dieta por sy asistencia a las sesiones del Consejo Directivo de la AMP. Habiendo 
tratado los puntos previstos en la Agenda se dio por terminada la sesiën a los aUINce 

horas del dia de su fecha 
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ACTA NOUMERO CUARENTA Y SIETE DE SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO DE (4 

AUTORIDAD MARITIMA PORTUARIA. En la civdad de San Salvador, a los diecisiete horas 

del dia velntlyno de diciembre de dos mi once, en las oficinas de la AMP ubicadas an 

Colonia San Benito, Bulevar del Hipédromo numero auinientos ocho sê procede n 

Constituir el auérym y celebrar sesiën de Consejo Direclivo. Estén presentes: Capltén de 

Navio DEM y Llicenclado René Emesto Heméndez Osegueda. Droctor Presidente. auien 

preside la sesién: Ucenclado Marlo Gulllermo Miranda Alaro, Dreclor Propietarig: 

Lcenclado José Roberto Miranda Alegria, Director Propietario: Ucenclado Roger Martin 

Avllez Herdocla, Director Proplelarlo: Ingenlero José Fredy Vlllalta Barberena. Director 

Propietardo: Ucenclado Ulises Antonio Gélvez, Director Suplenle, Ingeniero RaUl Alberto 

Garcla Aavino. Director Suplente: Ucenclado Salvador Anibal Osorlo Rodriguer, 

Director Suplente; Ingenlero Juan José Glammaltel Fermdndez, Director Fjecutive 

AUSENTE CON EXCUSA: licenclado Marco Javler Calvo Caminos. Director Suplente. jy 

APROBACIGN DE LA AGENDA. Se desorola la agenda siguiente. N) LECTURA Y 

APROBACION DEL ACTA ANTERIOR. Se da leclura al acta comespondienle o la sesidr, 

NOmero CD-AMP/46/2011 del cotorce de diciembre de dos mil once, la cual se 

oprveba por unanimidad y se procede a la firma de la misma., II) SOLICITUD DE CEPA 

PARA REUBICACION DE LA BOYA No. 12. CANAL DE ACCESO AL PUERTO DE LA UNION. 

sefor Director Fjecutivo, Ingeniero Juan José Giammaltel, informé ave el lunes 1? de 

diciembre de 2011, en horas de la maAana, recibié la visita del Licenciado Solvadar 

Vilalobos Brizyela, Gerente General de CEPA , auien vino acompafado del ic 

Rolando Diaz Benavides, ejecutivo de CEPA. En dicha reuniéën hubo oportunidad de 

darle a conocer al nuevo Gerente General de CEPA el contenido de la Resolyciën No. 

125/2011, de la sesiën No. 46/2011 celebrada por el Consejo Direclivo el 14 de 

diciembre de 201 1, relativa a las tarifas y a la Politica Comercial del Puerto de La Urién. 

Enseguida se traté de los problemas due se han presentado en el Puerto de La Urion 

tales como la sefalizaciën del canal de acceso al Puerto, concretamente la vDiEGEION 

de la boya No. 12, la potencia de los remolcadores gue usa CEPA. el asolvamento del 

canal, el adiestamiento y pericla de los prêcticos, el sistema de balizaje en la Bana de 

La Unién y en el canal, el ténsito de peauvefas embarcaciones pesauerags artesanoies 

en la rada del puerlo y en el canal de acceso: asi como la necesidad de reaachvar el 

sistema de Notlicias a los Marinos (Notice to Mariners], con el objeto de dar a conocer 

vorlaclonas aue podrian presentarse en las profundidades del canal de acceso. 

Comenté el sefjor Director Fjeculivo due el sefor Gerente de CEPA expresê SU 

disposicién a mantener una estecha comunicacién con la AMP, para aue se cumplon 

las politicas y diectices gue emita esta Autoridad. Intormé el sefor Director Ejeculivo 

due se ha recibido carla fechada el 20 de diciembre de 2011, dirigida al Consejo 

Directivo y suscrila por el Getente General de CEPA. en la gue solicita gue se autorice 

el traslodo de la boya No. 12 a una distancia de doscientos cincuenta metros di 

noroësie da sy posiciën actual, Expresa en la orta gua CEPA estê consciente de los 

deficiencias @n la vbicacién de la citada bayg y en ofos componentes dal sstema de 

ayvdas a la navegaciën: lambién astd corsciënte due ia problematica debe ser 

solvclenado en forma Integral para brindarte condiclones de seguridad al Puerto: dic? 
@ue CEPA levorê a cabo los estudios técnicos nacesarios para la solvciën integral de MA     
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es 
! problematica actual del canal de ACCEso: y gue mientas se efectVan dichos estudigs “es imperalivo aue en este lapso se reubiaue la Boya No. 12". Los sefores D ET comentaron aue en varias ocasiones se ha recibido solicitud de CEPA para removerda), boya No. 12: y la AMP ha sido clara y terminante al sefalar & CEPA gue pre viamente debe presentar las especificaciones técnicas del canal de acceso. El l8 de o : z : ' Clubre de 

2011, la Direcciën Ejecutva envië Nota a CEPA especificéndoles aue s Olo se les outorizara la reubicaciéën de la citada boya, Cyando se haya evalvado el sistema 
integral de ayudas a la navegacién y los demés elementos técnicos reaueridos a CEPA 
desde hace varios afios. Se expresê Gue CEPA no tiene todavia un estudio integral del 
problema y por consiguiente no ha presentado el debido Soporte técnico para 
remover la boya No. 12: @CcOMendaron los sefiores Directores aue las Gerencias 
Técnicas de la AMP dictaminen si es factible técnicamente Gue se autorice 
unicamente la reubicaciën de la Boya No. 12, sin gue se afecte a todo el sitema de 
ayudas a la navegaciéën en el canal de GCCEso. Se comenté aue la boya No. 12 es 
solo un elemento de un sistema: aue la problemêtica debe analzarse Y resolverse 
COMO UN CoNjuNto de elementos: Oue si en este momento, en forma precipitada se le 
autorizZa a CEPA aue ejecute una soluciën parcial, no se va a resolver nada. sino aue el 
problema va a continuar, pues se corre el riesgo gue los bugues encallen en bancos de 
arena préximos a la citada boya. $i se Gutoriza reubicar la boya se estaria mandando un 
mensaje €Guivocado a los bugues gue transitan por el lugar, pues se tendria la faka imagen de 
ave con la reubicacion estê resuelto el problema del canal de occeso. El sefor Presidente del 
Consejo Directivo, Capitan de Navio Heméndez Osegueda, informé gue en la primera semana 
de enero de 2012 se reunirê con el sefior Viceministo de Transporte, auien ademé&s es Director 
de CEPA, con el objeto de exponerle los multiples problemas gue hay en el canal de acceso del 
Puerto de La Unién, enfatizando aue desde la perspectiva de la AMP, como ente técnico 
regulador, debe revisarse y cCoregirse todo el sistema de ayudas a la navegaciën. RESOLUCION 
No. 131/2011. Los sefiores Miembros del Consejo Directivo, con base en el Arliculo 7. 

competencias 2, 3, 16 y 28 de la Ley General Maritimo Portuaria, POR UNANIMIDAD RESUELVEN: 

Encomendar al sefor Director Fjecutivo aue con el apoyo de las Gerencias Técnicas de la AMP, 

determinen si es viable técnicamente, aue se aulorice Unicamente la reubicaciën de la boya 

No. 12 del canal de acceso del Puerto de La Uniën, sin afeclar todo el sistema de ayudas ala 

navegaciën del mismo canal y sin poner en riesgo la seguridad de la navegaciën de los buagues 

ague entran y salen del Puerto. IV) INFORME FINANCIERO A SEPTIEMBRE 2011. FI Licenciado 

Nelson Guijjada Lara, Jefe de la Unidad Financiera Institucional UFI, presenté el informe 

financiero comespondiente al mes de noviembre del afo 2011. Dio aue en cumplimiento a la 

tuncién Técnica y Legal encomendado por el CDAMP sobre informar de la situaciën de la 

ejecucién presupuestaria, de toda la sityuaciën financiera de la AMP, dio a conocer el resultado 

de la gestiën comespondiente al 30 de noviembre de 2011. A conlinuaciën presenté el 

COMPARATIVO DE INGRESOS 2011 - 2010 (En Miles de Délares)   
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Tambiën presenté el COMPARATIVO DE EGRESOS 2011-2010 (En Miles de Délares $) 

    
El Estado de Rendimiento Econémico Proyectado del 1” de enero al 31 de diciembre 

2011, se refleja asi: 

      

INGRESOS 

GO) GASTOS 

RESULTADO DIE OPERAIOM 
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Personal vy ED 
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Tamblén presentê el Estado de Rendimiento Econémico Proyectado del 1” de enero al 

diciembre/2011. 

MERE SO 

GO) GASTOS 

FRESLULTADO DE OPERAEILOMN 
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Personal yoD 

Bienes, Herviclos vy Otto 

  

venloulos 

om) [SALDO HIM AL AO.T 

Los sefiores Directores se dieron por enterados. V) VARIOS. 1) MISION OFICIAL. “TALLER 

CENTROAMERICANO DE INTRODUCCION AL CONVENIO SAR" El sefior Director Presidente 

del Consejo Direclivo, Capitan de Navio René Emesto Hemandez Osegveda, informé 

ague ha recibido invitaciën suscrita por el sefior Don Angel Mariano Vésauez, duin 

funge como Presidente Pro Têmpore de la COCATRAM, en la aue manifiesta aue en el 

marco del Programa Iniegrado de Cooperaciën TécnicalPICT) para el afo 2012, 

auspiciado por la Organizaciën Marifima Intemacional (OMI) para los Palses 

Centroamericanos, la Comlsiën Centoaomericana de Transporte Marltimo   
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F (COCATRAM), tiene previsto 

  

Va g 

SP Ry 
el “TALLER  CENTROAMERICANG? DE]. 

en la Ciudad de Panama, Replblica de Panamé. t 
" CON el apoyo local de la Autoridad Maritimê'dé '|reetivo Panama. La finalidad del taller es discufir una Propuesta de Acuerdo Regional para la Imolementaciën efectiva del Convenio SAR en la regién Centroamericana (BUsaveda 

realfzar 
INTRODUCCION AL CONVENIO SAR", 
los dias del 8 al 9 de febrero de 2012 

y Salvamento Maritimo), por lo aue solicita se designa a tres funcionarios del més alto 
nivel para ave participen en el Taller. LOS sefores Directores Propusieron al sefor 
Director Presidente del Consejo Directivo, Capitéin de Navio René Ernesto Herndindez 
Osegueda, al sefior Director José Fredy Villalta Barberena Y al sefior Director Fjecutivo 
Ing. Juan José Giammattei Ferméndez, Para gue participen en el evento. COCATRAM 
pagarê el Boleto aéreo, hospedaje y alimentacién, material Y transporte local de los 
participantes. RESOLVCION No 1382/2011. Los sefores miembros del Consejo Directivo 
ACUERDAN POR UNANIMIDAD: a) Autorizar la participaciën del sefor Director Presidente 
del Consejo Direclivo, Capitên de Navio René Emesto Herma&ndez Osegueda, del sefior 
Director Ing. José Fredy Villalta Barberena: y del sefior Director Ejecutivo Ing. Juan José 
Giammattei Ferné&ndez para aue participen en el “TALLER CENTROAMERICANO DE 
INTRODUCCION AL CONVENIO SAR", aue se reolzaré en la Civdad de Panama, 
Republica de Panamd los dias 8 y 9 de febrero de 2012. b) Autorizar la Misién Oficial, y 
el pago de los gastos aue fueren aplicables segun el Reglamento Interno de Viëticos Y 
Gaslos de Representaciën por Misiones Oficiales al Interior Y Exterior del Pais. c) 
Designar Jefe de Misiéën al sefior Presidente del Consejo Directivo Capitén de Navio 
DEM René Ernesto Hemêndez Osegueda. 2) REUNION DEL DIRECTORIO DE LA 

COCATRAM. El sefior Director Presidente del Consejo Directivo, Capitên de Navio DEM y 

Licenciado René Emesto Hernêndez Osegueda, informé de sy participacién en la 

TRIGESIMO SEPTIMA REUNION EXTRAORDINARIA DEL DIRECTORIO DE LA COCATRAM, 

efectyada en Managua, Nicaragua, el 1é de diciembre de 2011. Expresé aue en dicha 

Reuniën tuvo oportunidad de exponer ampliamente al Presidente del Directorio, Don 

Angel Mariano Vésauez, y al Director Ejecutivo de la COCATRAM, Coronel e Ingeniero 

Oto Noack, los planes de la AMP para los préximos afios. El Director Fjecutivo de 

COCATRAM le manifesté ague existen organismos internacionales y entidades de paises 

desarrollados, con disposiciën de apoyar el desarmollo marifimo de la regiën 

Centroamericana, por lo gue recomendé aue la AMP concrete y documente los 

Proyectos gue tiene previsto ejecutar y lvego, con el apoyo de COCATRAM, gestione 

la ayuda financiera. Habiendo tratado los puntos previstos en la agenda, se dio por 

terminada la sesiën a las diecinueve horas y treinta minutos ddl dia de su fecha. 

(7 4         

     
José Roberto Miranda Alegrfa 

   Pasan las firmas... 
EN? 
"   
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Vlenen las firmas... 

Antonio Gélvez 
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ACTA NUMERO CUARENTA Y OCHO DE SESIGN ORDINARIA DEL CONSEJO DIREC LA AUTORIDAD MARITIMA PORTUARIA. En la ciudad de San Salvador, a las do 
del dia veintitrés de diciembre de dos mi once, en las oficinas de la AMP Ubi 

[ 

Tr 
ce hafbs 

CEdGsen 
Colonia San Benito, Bulevar del Hip6dromo nmero GUiNientos ocho se procede a 
constituir el au@rum y Celebrar sesiën de Consejo Direclivo. Estên presentes: Capitén de 
Navio DEM y Licenciado René Eresto Herndndez Osegueda, Director Presidente. auien 
preside la sesion: licenciado José Roberto Miranda Alegria, Director Propietario: 
ticenciado Ulises Antonio Gélvez, Director Suplente, en funciones de Director 
Propietario; Ingeniero Raul Alberto Garcia Aauino, Director Suplente, en funciones de 
Director Propietario; Licenciado Salvador Anibal Osorio Rodriguez, Director Suplente, en 
ftunciones de Director Propietario; Ingeniero Juan José Glammattel Fernéndez, Director 
Fjecutivo. AUSENTES CON EXCUSA: Licenciado Marlo Guillermo Miranda Alfaro, Director 
Propietario; ticenciado Roger Martin Avilez Herdocia, Director Propietario: Ingeniero 

José Fredy Villalta Barberena, Director Propietario; licenciado Marco Javier Calvo 
Caminos, Director Suplente. I) APROBACION DE LA AGENDA. Se desarrolla la agenda 
siguiente. II) LECTURA Y APROBACION DEL ACTA ANTERIOR. Se da lectura al acta 

cormespondiente a la sesiën NYAmero CD-AMP/47/2011 del veintiuno de diciembre de 

dos mil once, la cual se apryeba por unanimidad Y se procede a la firma de la misma. 

II) ESTATUS PROCESOS SANCIONADORES. 1) DESEMBARCO NO AUTORIZADO. El sefior 
Director Ejecutivo, Ing. Juan José Giammattei Femdndez, presenté el Pliego de cargos 

en contra del sefor VRACHATIS ATHANASIOS, Capitén del Byaue MV CHIOS DESTINY, 

por el desembarco no autorizado de cinco miembros de sy tripulacién. Explicé gue 

segUun el analisis juridico reolizado se determina gue hay elementos suficientes para 

inicior el procedimiento administrativo sancionador. RESOLUCION No. 1383/2011. Los 

sefores miembros del Consejo Directivo en base al Art. 231 Inc. 35, de la Ley General 

Maritimo Portyaria, RESUELVEN: a) Dar por admitido el Pliego de Cargos en contra del 

sefior VRACHATIS ATHANASIOS, Capitan del Buaue MV CHIOS DESTINY, por el 

desembarco no autorizado de cinco miembros de sy tripulacién, ya gue se considera 

Gue hay elementos suficientes para ello. b) Instruir al sefior Director Ejecutivo, la 

notificacién del Pliego de Cargos al sefior VRACHATIS ATHANASIOS, Capitén del Byague 

MV CHIOS DESTINY, mediante sy Agente Maritimo REMAR, S.A. DE C.V. c) Delegar la 

Instrucciën del presente Procedimiento Sancionador al sefior Director Ejecutivo. 2) 

PROCESO ADMINISTRATIVO SANCIONADOR CONTRA EL SENOR MARCO ANTONIO 

CANAS GUINTANILLA Y CORSAIN. 2) PROCESO ADMINISTRATIVO SANCIONADOR CONTRA 

EL SENOR MARCO ANTONIO CANAS GUINTANILLA Y CORSAIN. El procedimiento 

Administrativo Sancionador ha sido instruido en contra del sefior MARCO ANTONIO 

CANAS GUINTANILLA, mayor de edad, marinero, del domiciio de La Uniën, 

Departamento de La Unién, con Documento Unico de ldentidad nYmero cero cero 

Ciento treinta y dos mil cuatrocientos sesenta y tres - cinco, y NUmero de identificaciën 
Tributaria un mil cuatrocientos ocho - trescientos diez mil ciento cincuenta y cinco - 

Cero cero Uno- cuatro. en su calidad de Patrén del Buaue Remolcador San Carlos 

Boromeo: y la CORPORACION SALVADORENA DE INVERSIONES, aue se puede 

denominar con las siglas CORSAIN, Instituciën Oficial de Inversiones, de car&cter 

GUténomo, con domiciio en San Salvador, Deparlamento de San Salvador, en sy     ee



  

  

Calidad de patrona del 
RE ; ié ida 

por atribuirseles la comisiën de la infraccion establec 

LGMP, la cual prohibe a patrones y capilanes de e 

menor de tipulantes al aue coresponde a 

operaciones. Porlo gue se hacen las considera 

primero y duena del buague remolcador San Cats Boran 

en el Art. 238 Numeral s de j 

mbarcaciones, asignar un NOMer 

una emborcaron Para reafzar i 

ciones siguientes: 

Gue en el Puerto CORSAIN, Departamento de La Unién, a las 18:30 horas del dia 05 

de julio de 2011, a bordo del Buaue Remolcador SAN CARLOS BORROMEO, is 

bandera solvadorefia, con nimero de matdicula ESA-O0001, propiedad di 

CORSAIN, se encontraban los sefiores MARCO ANTONIO CANAS GUINTANILA, 

patén de bugue, RAFAEL SANCHETZ CABRERA, maauinista, Y HÉCTOR ALFREDO 

VIERA, marino, los cuales procedieron a desotracar el buague antes referido, CON lg 

finalidad de reolizor operaciones de remolcdje para el atraaue del Buaue Afuners 

M/V CAPT. JOE JORGE. 

Gue antes de ague el buaue Remolcador SAN CARLOS BORROMEO desatfracara del 

muelle, el sefior ROBERTO COURTADE, Delegado Local de la AMP en La Uniën, 

advilië al sefor MARCO ANTONIO CARNAS GUINTANILLA. patrên de buaue, y a 

CORSAIN, ague no contaban con la dotaciéën minima reguerida por el Art. 33 del 

Reglamento de Practicaje y Remolcaje (RPR). ya aue les faltaba un marinero para 

completarla, y gue tal hecho es considerado como infracciën por la LGMP; a pesar 

de ello el remolcador referido realizé las operaciones aue tenia programados con 

el Buaue Atunero M/V CAPT. JOE JORGE. 

Gue el dia 09 de septiembre de 2011, el Director Ejecutivo de la AMP presenté el 

respectivo pliego de cargos, en contra del sefior MARCO ANTONIO CANAS 

GUINTANILLA, y CORSAIN, afribuyêndoles la comisién de la infracciën establecida 

en el arl. 238 numeral 5 de la LGMP, presentando los siguientes elementos 

probatorios: a) Informe de Remolcador San Carlos Boromeo sin dotacién minima 

regverida, DLAMP La Uniën, de fecha 07 de julio de 2011; b) Informe de maniobra 

del bugue atunero M/V Capt. Joe Jorge, DLAMP La Unién, de fecha 09 de julio de 

2011: c) Informe de Remolcador San Carlos Boromeo sin dotacién minima 

reguerida, DLAMP La Uniën, de fecha 09 de julio de 2011; d) Notificacién por la 

operacién sin la dotaciën minima del Remolcador San Carlos Borromeo, de fecha 

09 de julio de 2011; e) Nota de Puerto CORSAIN para la DLAMP La Unién, con 

referencia GG/061/2011; y, f) Impresiéën de cormeos electrênicos, generados entre 

responsables del Puerto CORSAIN y la DLAMP La Unién. Este Consejo dio por 

admitido el pliego de cargos presentado, y ordené el inicio del Procedimiento 

Administrativo Sancionador en contra de los presuntos infractores. 

Gue en fecha 21 de octubre de 2011, fue notificado el pliego de cargo a los 

presuntos infractores, otorgéndoles un plazo de 15 dias hêbiles contados a part del 

siguiente de efectvada la noltificaciën para presentar pryebas y manifestor Po 

escrito lo gue a su derecho conviniera. 

Gue el dia 14 de noviembre de 2011, fue presentado un escrito por CORSAIN, *l 

Cual contiene sy contestaciën al pliego de cargos nofificado por esta Autoridad.   N n 
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F  ELEMENTOS JURIDICOS 

-..$. Cuando los Capitanes o patones de las embarcaciones incymplan con la asignaciën del NUMero de tipulantes gue 
cormesponde a una embarcaciën, Y gue incumpla sy respectiva capacitaciën" 

b) El Ari. 33 del Reglamento de Practicaje y Remolcoje, el cua literalmente establece: 
“La dotacion minima exigida por remolcador para la realzaciën de las operaciones 
de remolcaje es la siguiente: a) Un capitdn o pakén de remolcador; b) un 
maauinista; y c) Dos marineros." 

c) El Art. 229 nymeral 1 de la LGMP. el Cual literalmente establece aue: “Son 
responsables de las infracciones G@dministrativas las siguientes personas naturales o 
juridicas: 1. Con cardcter solidario; el autor o responsable de la acciën o de la 
omision Con la empresa con la cual liene relaciën de dependencia, si la inacciën 
ha sido cometida en cumplimiento de sus funciones;..." 

d) El Ar. $ de la LGMP, relativo a las DEFINICIONES Contenidas en la Ley, establece 
literalmente: “DERECHO ESPECIAL DE GIRO: Unidad de Cuenta establecida por el 
Fondo Monetario Internacional (FM, Gue se empleard para determinar la 
responsabilidad del armador y de los operadores y concesionarios portvarios: asi 
cCOMOo para cuantificar las infracciones y sanciones e@stablecidas en la presente ley. 

El valor del Derecho Especial de Giro, para los efectos de determinar el monto de 

las responsabildades, serd el fjado por el FMI al momento en gue ocurma la pérdida 

o dafio; para la determinaciën del monto de las infracciones, ser el fijado al 

momento gue auede fime la resolvcién gue aplica la multa respectiva." 

HECHOS PROBADOS 

Con la docymentacién aue consta en el expediente del presente proceso, se ha 

ComMprobado lo siguiente: 

ee Gue en el Puerto CORSAIN, Departamento de La Unién, a las 18:30 horas del dia 09 

de julio de 2011, a bordo del Byaue Remolcador SAN CARLOS BORROMEO, de 

bandera salvadorefa, con nimero de matricula ESA-OO0O1, propiedad de 

CORSAIN, se encontaban los sefiores MARCO ANTONIO CANAS GUINTANILLA, 

patrén de bugue, RAFAEL SANCHEZ CABRERA, maauinista, Y HÊCTOR ALFREDO 

VIERA, marino, los cuales procedieron a desatracar el buaue antes referido, 

reolzando la operaciën de remolcaje para el atraave del Bugue Atunero M/V 

CAPT. JOE JORGE. 

* Guela dotaciën minima de dicho remolcador debié ser de un capitên o patron, un 

maauinista y dos marineros, y due la operaciën de remolcaje antes referida, fue 

reolzada sin uno de los marineros regueridos por el Reglamento de Praclicaje y 

Remolcaje. 

- Gue tanto el se&or MARCO ANTONIO CANAS GUINTANILLA. como CORSAIN, tenian 
ë 5 la 

Conocimiento pleno y previo de la obligaciéën de operar el remolcador con   

ADirectivo 
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erociën Sin Uno de ree 
TiNer Os y de aue reolzar la oP 

dotaciën minima; 
: 

co la Ley G 

glamento de Praclicolé y Remolcaje Y y General Mat 

guebrantaba el Re 

Portuaria. 

CONTESTACION DEL PLIEGO DE CAR 

Gue el escrito de contestaciën de pliegos de ie 
AL , en : 

el Licenciado HUGO ROGELIO CERROS 
U Calidad de 

rlo aue se procede al andlisis del Misma: 

GOS 

corgos fue presentado en tie 
MPo y 

forma, por 

apoderado general judicicl de CORSAIN, pol 

en sentido negalivo las ocusacIoNEeS AUe EN el Piegg Es 

. G@ue CORSAIN contestê 
se le atribuyen, manifestando aus is 

Cargos con referencia AMP-GL-OOI201 1, 

vImposibilidad de exigir olra conducta" e “Infraccién a las gorantias del 
habido una 

debido proceso constitucionalmente configurado". 

. Gue CORSAIN alegé aue la vimposibilidad de exigir ota cConducta" esiê 

establecida en el Art. 27 numeral 3 del Cédigo Penal, el cual literalmenie dice: 

“Guien actda v omite por necesidad de salvaguardar un bien juridico, propio o 

Gjeno, de un peligro real, actual o inminente, no ocasionado intencionalmente, 

hondo oo bien de menor o igual valor ave el lvolgeardda, siempre de 
e tenga el deber juridico de 

lesio 

conducta sea proporcional dl peligro y ague No $ 

afrontarlo." CORSAIN describe Como los reauisitos de tal excluyente de 

responsabilidad, los siguientes: a) Un peligro actual para el bien juridico protegido: 

b) Es preciso aue el peligro actual no pueda ser evitado sino sacrificando un bien 

juridico de menor e igudl valor: c) El peligro no debe ser provocado por el sujeto: y 

d) El sujeto no esté obligado juridicomente a afrontar el riesgo. 

Gue CORSAIN clegé ademés Infracciën a las garantias del debido proceso 

constitucionalmente configurado, debido a aue este Consejo ya habia tenido 

conocimiento y contacto con la presunta pryeba y los hechos alegados por el 

Director Fjecutivo, lo cual a sy parecer vulnera la cadena de custodia y de la 

debida separaciën aue debe exist entre el ente instructor del proceso y el 6rgano 

sancionador: as! mismo alegé uvna vulneraciéën a sy presuncién de inocencia, Ya 

gue en la cerlificaciën del punto IV del acta nomero 31, resoluciën numero 

090/2011, de fecha 9 de septiembre del afio 2011, se encuentra un parrafo aue 

lteralmente dice: “IV) INFRACTOR capitan del remolcador y operador portyario de 

manera solidaria". 

ANALISIS JURIDICO DE LAS ALEGACIONES DEL PRESUNTO INFRACTOR 

Con relaciën a la alegacién hecho por CORSAIN, en donde pretende la @xistencia de 

una excluyente de responsabiidad, ague ha denominado “IMPOSIBILIDAD DE EXIGIR 

OTRA CONDUCTA", basada en el Art. 27 numeral 3) del Cédigo Penal (C.PN.) este 

Consejo considera lo siguiente: 

a) Gue esxiste yn eror en la excluyente de responsabilidad alegada por CORSAIN, 

en relaciën con la base legal citada, ya aue el At. 27 nymeral 3 C. Pn. regula'? 

ave doclrinaiamenie se conoce como Estado de Necesidad, Y No 'Y 

Imposibiidad de Bigir Ota Conducta; en tal sentido y analizando en context el 

escrito presentado por la presunta infractor invocado 2 J a, se deduce aue ha iN   
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base legal Y planteado los elementos de la figura legal denominad a 
Fstado de Necesidad, por lo cyal este Consejo analzarê SUS 
sentido. 

  

Consejo Hirectivo 
b) Gue cierlamente el primero de los elementos de lg excluyente de 

responsablidad establecida en el art. 27 nymeral 3C. Pn. sig exigencia de ie un 
peligro, real, actual o inminente: tal reauis j 
lo siguiente: "...el riesgo de aue el EO EE EE 
fvera asistido por un remolcador ocasionando algun accidente Mee jy j ante su 
atraco, lesionando bienes juridicos PUBlicos y privados y desde lyego lo més 
ope poniendo en riesgo la vida de los tripulantes.” Este Consejo 
considera aue no exisli6 peligro real, actual o inminente, ya aue al momento de 

arribar el byaue antes referido, pudo optarse por dejaro en estado de fondeo y 

no afracarlo, con lo cual de ninguna manera se pondria en peligro a dicho 

buaue; ofra alterativa pudo ser alguilar los servicios de remolcaje en algin otro 

puerto aue contara con remolcadores aue si Cumplieran con la dotacién 

minima reaguerida, dado el amplio fiempo ague se tyvo de conocer previamente 

el ambo del buague. En conclusiën, se estima ague no exstië ningin peligro, 

mucho menos actual o inminente; pero en el momento en gue el sefior MARCO 

ANTONIO CANAS GUINTANILLA y CORSAIN, decidieron deliberadamente operar 

el remolcador San Carlos Boromeo sin la dotaciéën minima reguerida, 

guebrantaron el Reglamento de Praclicaje y Remolcaje y la Ley General 

Maritimo Portyaria; y més importante aUn, pusieron en un riesgo potencial al 

bugue ague remolcaron. 

  
  Con relaci6n a la alegacién hecho por CORSAIN, en donde pretende la existencia de 

“INFRACCION A LAS GARANTIAS DEL DEBIDO PROCESO CONSTITUCIONALMENTE 

CONFIGURADO, este Consejo considera lo siguiente: 

a) En cuanto a aue CORSAIN considera aue esla Autoridad no le ha dado un 

proceso con todas las garantias, alegando aue este Consejo “tuvo 

conocimiento y contacto con la presunta pryeba Y los hechos alegados por el 

Director Fjecutivo lo cual vulnera la cadena de custodia y de la debida 

separaciën aue debe e@xistir entre el instuctor del proceso y el 6rgano 

soncionador debiendo encomendarse ombas atribuciones a 6rganos distintos." 

por iniciado el procedimiento 

pliego de cargos presentado 
Gueremos aclarar aue este Consejo tiene 

sancionador desde el momento en due admite el 

y desde ese momento el expediente estê bajo sy 

Una Mmanera siNo para 

ores, por lo aue no 

or ota parte el 

por el Director Ejecutivo, 

custodia y el mismo No puede ser modificado de ning 

ar documentos presentados por los presuntos infract 

| fundamento de su alegato en ese sentido. P 

Us &reas lécnicas son los encargados de recabar todo 

fundar la acusociën oficiosa gue haga la AMP, y este 

de sancionar de manera indelegable, lo cual no 

ol Director Fjeculivo cualaguier diigencia para 

ja verdad real de los hechos, ya sean de 

ogreg 

entendemos e 

Director Ejeculivo Y $ 

elemento probatorio para 

Consejo es el encargado 

impide aue se pueda reagverir 

recabar pruebas para. eslablecer   
   

  

 



  

  
En conclusiën CORSAIN, reconoce la existencia de los hechos de aue se le acusa ag 

sefor MARCO ANTONIO CARAS GUINTANILLA, y a ella misma, siendo sy Grgumento 

principal la exigencia de una exculpanie de responsabildad, establecida en el Art. 27 

humeral 3 C.Pn. la cual se ha demostrado aue no existe por no cumplirse el reguisito 

del peligro real, actual o inminente, pues se pudo optar por diversas acciones antes 

aue infringir la LGMP. RESOLVCION N? 134/2011. POR TANTO, con base en los Arfs. 219, 

230 y 238 numeral 5 de la Ley General Maritimo Portuaria; y el Art. 33 del Reglamento 

de Practicaje y Remolcaje, EL CONSEJO DIRECTIVO DE LA AUTORIDAD MARITMA 

PORTUARIA POR UNANIMIDAD RESUELVE: 

a) Gue por los hechos probados en el presente proceso administrativo Sancionador, habiendo 

b) 

c) 

b) 

cConsiderado todos los argumentos propuestos, este Consejo declara culpables al sefor 

MARCO ANTONIO CANAS GUINTANILLA, de generales expresadas; y a la CORPORACION 

SALVADORENA DE INVERSIONES (CORSAIN], por operar el remolcador San Carlos Borromeo 

sin la dotaciën minima reauerida, en base al Art. 238 numeral 5, en relaciën al Art. 229 

numeral 1, ambos de la Ley General Maritimo Portvaria, y al Art. 33 del Reglamento de 

Practicaje y Remolcaje; 

Imponer al sefior MARCO ANTONIO CANAS GUINTANILLA, y a CORSAIN, de manera solidaria, 

la multa de 12,000.00 Derechos Especiales de Giro, por lo gue se reguiere a los infractores, el 

pago de la multa impuesta. 

Gueda abierto el plazo para la interposiciën de los recursos, vencido el cual sê 

procederé a declarar la firmeza de la presente resolycién. Segun el Articulo 5 LGMP, 

a la fecha aue aguede fime la resoluciën, se determinaré el monto en dolares 

estadounidenses de la multa impuesta en Derechos Especiales de Giro. 

NOTIFIGUESE. IV) REUBICACIGN DE LA BOYA No. 12 EN EL PUERTO DE LA UNION. FI 

sefor Director Fjecutivo, Ingeniero. Juan José Giammattei, manifestê aue segdn 
Resoluciën No. 131/2011, de la sesién No. 47/201 1, Celebrada el miërcoles 21 de | 

lo aue cada elemento de la AMP ene Go — 

Sus oo de descorgo. POT , 
corg rocedimiento los ha elecutado cConfo 

P me ls 
funciones, y en el presente 

coresponden. 

“VULNERACION DEL DERECHO & 
En cuanto a aue CORSAIN alega 

pêrofo del Acta nomers 3 PRESUNCION DE INOCENCIA", pordué en un 

resoluciën O0/2011, del 0? de sepliembre de 2011, especificamente &, E 

romano IV), se dice literalmente “INFRACTOR CAPITAN DEL REMOLCADOR Y 

OPERADOR PORTUARIO DE MANERA SOLIDARIA.” Hay aue hacerle Ver 

CORSAIN, aue en dicha resoluciën se recoNnoCE la calidad de presunto infra dio 

tante dl senor MARCO ANTONIO CARAS GUINTANILLA, Como a CORSAIN, y es ey 

ese apartado aue se omitié, de manera involuntaria, el prefjo presunto, Por lo 

gue al leer dicho documento en contexto se advierte fGcilmente gue fye Va 

omisén. involuntoria, lo cual no implca de ninguna MGaNETa Aue se ng 

considerado a los presuntos infractores como infractores, pues se ha dado 

todas las garantias de un debido procedimiento Y su espacio para ague ss 

pronuncien sobre su inocencia, y hosta este punto no se ha dictado sanciér 

olguna, por lo aue considera aue No hay lugar para hacer una alegaciéën en 

este sentido. 
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diciembre de 2011, se le encomendé aue con el apoyo de las Gerencias Té 
esto es, la Gerencia Maritima y la Gerencia Portyaria, determine s técnicamente Te; 

viable aue se pueda mover de sy actual posicién la boya No. 12 del Cokêr de 
Acceso al Puerto de la Uniën, sin afectar todo el sistema de ayudas a la 

novegaciën del mismo canaly sin ariesgar la seguridad de los byaues aue entran Y 
salen del Puerto. Informé aue ciertamente se reunié con los cuerpos técnicos de los 
Gerencias citadas, guienes confimaron gue técnicamente no es posible reubicar la 

Boya No. 12 sin trastomar todo el sistema de ayudas ala noavegaciën en el canal de 

@cceso, por lo ave en las aclyales circynstancias y con la poca informaciën 

proporcionada por CEPA, no es recomendable aue la AMP autorice el traslado de 

la boya a otro lugar. 

     

    

RESOLUCION N? 135/2011 

CONSEJO DIRECTIVO, Autoridad Maritima Portyaria, San Salvador, a las doce horas del 

dia veintitrés de diciembre del dos mil once. 

CONSIDERANDO: 

. Gue mediante nota AMP-DE-330-2008, el 16 de octubre de 2008, la AMP informé a 

CEPA de numerosos reporles de capitanes y précticos gue navegaban la zona, 

recibidos desde abril del mismo afio, reportando espacio insuficiente en el Canal 

de Acceso del Puerto de La Uniën y entre las Boyas, solicitando su opiniën y 

andlisis técnIco al respecto. 

Gue mediante nota Ref. PC-EXT 118/2008 del 23 de octubre de 2008, CEPA 

respondié afrmando aue las boyas estaban instaladas de acuerdo al disefio, Yy 

aue en ningun caso afectaban la movilidad de las embarcaciones. 

Gue durante el proceso de autorizaciën de la Puesta en Operacién del Puerio de 

La Unién en el afio 2010, y antes de emitir la autorzacién, la AMP solicité en 

reiteradas ocasiones informaciën referente a las Memorias de Célculo del Canal 

de Acceso y Ayudas a la Navegaciën del Puerto, para cumplir con lo establecido 

en el Articulo 25 del Reglamento de Obras Maritimas y Portvarias, como parle de 

los reauisitos para Autorizar la Puesta en Funcionamiento de las Obras. 

Gue el 2é de mayo de 2010 la AMP, mediante Resolucién N? 47/2010, debido a la 

ausencia de 'nformaciën esencial para el adecuado andlisis técnico de los 

aspectos antes mencionados, autorizé la Puesta en Operaciën de dicha 

Infraestructura. CON RESERVA DE OPINION CON RELACION A LA LIGUIDACION 

TECNICA DEL PROYECTO. 

Gue CEPA, mediante notas REF. PLU NT-10/2011, PLU NI-S3/2011, PLU NI-114A/2011 y 

2de moyo, 4 de octubre y 12 de octubre 

de 2011 respectivamenle, solicité a la AMP outorizacién para cambiar de 

posiciën la Boya Ne 12 del Canal de Acceso del Puerto de La Uniën. 

fundamentada en recomendaciones de los capilanes de buaues aue han 

PLU NT-120/2011 de fechas 26 de enero. 

T te 

Vireclivo 
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erlo y sugerencios de los pilofos prêcticos de CEpa Poe 

o atracado en el Pu de la empresa super e is Ora de I 
CORSAIN: asi Como en las recomendaciones 

constrycciën INIPPON KOEI). 

VL  Gue el 10 de octubre de 201. mediaonte nola PRE-CDAMP-DE-OO8-201), ig ANP 

solcité a CEPA proporcionar Un Estudio Integrol d 

pleto de Ayudas ala Novegaciën del Puerto de La Uniën. 

el Canal de Acceso Y de 
e 

Sistema Com 

VI. Gueell8deoctubrede 20 1, mediante nota AMP-DE-297-2011, la AMP instuys i 

CEPA realizar un Estudio integral de las condiciones de navegabilidad a Fovés 

del Canal, previo o emitirla autorizaciën respectiva. 

veel 11 de noviembre de 2011, medionte nota REF-PLU-130/2011, CEPA solieitg la 

N? 12, mientras se realizaba el estudio reguer, do 
Vil. @ 

reubicaciën temporal de la Boya 

por la AMP. 

IX. Goue el 19 de diciembre de 2011, mediante nota AMP-DE-310-2011, el Directopr 

Fjecutivo de la AMP respondié a CEPA denegando la autorizaciën de movilizaciën 

NP12, mientras no se tuviera Un estudio completo con los pormenores 

ar en sy conjunto la evaluvaciën del sistema de 
de la Boya 

técnicos para poder dictamin 

Ayvudas ala Navegacién del Puerto de La Uniën. 

X. Ge el 20 de dicembre de 2011, en vista de la denegatoria de la Direcciën 

Fjecutiva a su peticiën, CEPA acudié a la segunda instancia, mediante nota REF. 

GG-17V/201, solicitando al Consejo Directivo de la AMP autorizaciën para 

trasladar la Boya N* 12, a vna distancia de 250 metros al noroeste de su posicion 

actual. 

POR TANTO, en atenciën a lo dispuesto por el articulo 10, nymeral é y 16 de la Ley 

General Marfimo Porlvaria, el Consejo Direcfivo de la Autoridad Maritima Porlvaria, 

RESUELVE: 

1) Denegar la reubicaciéën temporal de la Boya N* 12 a la ubicacién propuesta de 

243142.6434 NORTE, 632132.0561 ESTE (Coordenadas Lambert) y 13” 18 1885” 

NORTE, 87%46'49.75" OESTE (Coordenadas WGS 84), ratificando lo actuado por el 

sefior Director Ejeculivo. 

2) CEPA deberd entregar a la AMP, en un plazo no mayor de 120 dias calendario 

Ccontados a partir del dia siguiente a la notificaciën de la presente resoluciën. el 

resultado del Estydio Integral de las Condiciones de Navegabilidad, aue deberê 

incluir como minimo: 

a) Revision y definiciën de los procedimientos de navegacién y 9gio a ovés 

del Canal (umbos, Corientes, mareas, vientos, Ayudas a la Navegacion: 

apoyos de remolcador, giros, velocidad).   
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PA 
b) Evalyacién y definiciën de I i OS herramientas de apoyo (NGmero, tip& de / 1. remolcador y potencia de los mismos). 

| y d e) Evalyaciën y determinaciën de la locolizaciën 
AE Y NUmero de A 

Navegaci6n, 
“AF 

d) Evalyaciën de las necesidades de 'refuerzo y GCtualizaciën en Capacitaciën de los pilotos préicticos. 

3) El tifular del Puerto, CEPA, ser& el fEsponsable del mantenimiento Y mejoras de 
las obras esenciales, tales Como dragado, sefalizaciën de OCCEsos y dérsenas 
segUun lo establecido en el articylo 189 de la Ley General Maritimo Portyaria 

4) La Autoridad Maritima Porluaria ejerceré las competencias de fiscalizaciën 
supervision y control correspondientes. o efecto de verlficor el cumplimiento de 
los términos y alcance de la presente resolyciën. 

5) Previënese a CEPA aue el incumplimiento de los términos de la presente 
resolucién, daré inicio al 

Cormespondiente. NOTIFIGUESE. 

procedimiento administrativo Ssoncionador 

V) INFORME DE COMITÉ TECNICO DE AGOSTO A DICIEMBRE DE 2011. Los sefiores 

Directores miembros del Comité Técnico de Trabojo se refieron al Arculo 18 del 

Reglamento Interno del Consejo Directivo de la AMP, asi como a la Resoluciën No. 

081/2011, de fecha 10 de agosto de 2011, mediante la cual se creé un Comité TéCnico: 

y guedo establecido aue se deberia informar al Consejo Direcfivo de cada uno de los 

temas analizados y discutidos en dicho Comité. Por tal razén y con el objeto de darle 

seguimiento a los resultados de dichas reuniones, se preparé un informe final de 

Trabajo gue contiene los diferentes puntos de acta acompafados de las respectivas 

recomendaciones. A continuaciën se presenta el cuadro aue refleja los temas 

ConNocidos por el Comité Têcnico. 

RECOMENDARON: a) Oue sê busaue 
un local paro aue la AMP, tenga un 

gar propio. b) Dar inicio al proceso Ana de Ada se ee dee 
de la extroordinarios c) Desp 1 | 2082011 AE Me AdminsOHIYO | gentificar ellocal aue se inicie el 

proceso de adauisiciën del mismo. d] 
B Comilé TéCnico serê el responsoble 
de dor to ol @$O. 

RECOMENDACIONES: 1) visitar los 

inmuebles mencdionodos para 
oblener mayor intomaciën de coda 
Uno de ellos. vertficar la colidod de la 
constycciën, los Areas de 
estaclonamiento paro vehiculos y el 

entomo donda se uDico el inmuebie, 

uimiento sobre Andlisis de Gerencia.  | evitando la cerconia CON ZONAK 
2. | 30/08/20n MEyskoen do inuebe para Adminstranva | conicivas o de aa ri o de la AMP. Se recomlenda due se revise vy dus! 

fcinas el Pin Estratégico instiluclorol 
2010/2014, para incluk en el miso 
todas kas operoclones derivadas del 
elerdcio de los compelencas 
conlempiadas en ia te Generdl 

  

              
  

 



  

07/09/2011 

Aclvolzocién sobre PIaneocién 
Estotégica Exstente vy defini 
préRMOS POSOS PArA evolUor Y 

Adauidr vn Iinmueble pora los 
Oficinoas de la AMP, 

  

13/09/2011 
Censo Pescodores Golfo de 
Fonseco 

Dieccion 

Hjeculiva 

Maritimo 

DIRECTORES: Ge se presenla RES 
Conselo Dieclivo la 

planteada en esta es Dia 
troiga al conoclmiento del c, - 

Droclvolaposidon del Gobig. 
El Solvodor sobre la Planeacjën, de 
Estrotégica, asi Como la Oopiniën 

Consullor ve sê Conkate; con N 
objeto de aue el Consejo Deci, 
tenga més elementos de jyicig Be 

delint el coming a seguk enig, 
proximos cinco Afos 
RECOMENDACIGN: Gue sê dies g— 
conocimiento del Consejo Diectivo 
Plan Piloto presentado por el Geen 
Marilimo, aue Consta de tes elopas 
pora Maticulor y Autorizor las 1 

Emborcaciones y los Pescadores 
Artesanaies en la Zona del Golfo de 
Fonseca. Segun los resultados de ig 
primer actividad aue se desonolor 
el miércoles 21 de septiembre 
préximo, estor pendienles de hacer 

los ojustes corespondientes y Gue se 
taculte al sefior Director Fieculivo, 
Ingeriero Juan José GoMMEHE, y 
seftor Director Suplente, Licenciado 
Solvodor Anibal Osorio Rodriguez, 
para aue conjuntamente revisen 
procedimientos y reauisitos; y despyés 
aue lo Gerencia Marifima les repode 
olguna onomolia a Coregt o aspecto 
aue deba mejororse, tomen las 
medidas pertinentes, Cumpliendo en 
todo caso con el piincipio de 

legolidod; es decir aue si hubiere gus 
comegi olgun Reglamento, tendré 
ave someterse el caso a 
conocimiento del Consejo Diectivoy 
uego. publicorto en el Diario Oficiol 

  

21/09/2011 

I- Censo Pescadores Golfo de 

Fonseca 
Jeta REMS 

RECOMENDARON. Fsperar aue el 
sefor Director Fijecutivo Conozca el 
intorme delfinitivo gue presente el 
Gerente Maritimo, para ver gue 

medidas se von a lomar de acuerdo 
al Plan de Trobojo aprobado 

| RECOMENDACIONES DE [OS st 

  

I- Actuofizaciën Busauedo de 
Altermativos para Oficinas de la 

AMP 

Director, Ing. 
Raul Gorcia 

AaUINS 

Sin Recomendacién. Infomé Gue, se 
estên reolizondo gestiones con los 
sefores TRIGUFROS SOBALVARRO, 
duefos de la casa aue ocupa ia 
AMP, para continuar con el 
amendamiento del inmueble mientos 
no se tengo una mejor opciën. 

  

30/09/2011 

-Registo y Autorizaciën de los 
Pescadores del Golfo de Fonseca 

RECOMNDARON: Gue la Propuesla de 
Modificaciën a los Art. 68 y 6? del 
Reglamento para la Navegaciën de 
Buaues y Aulorizaciën de Genie de 
Mar, y la propvesta de modificacdén 
del toriforio para los 

categodas de Patén y Marinero de 
Pesca Artesanal, sean elevadas a 
conocimiento del Consejo Direclivo, 
por lo Potestad Reglamentaria ave a 
ellos ies compete. 

  

1- Busauedo de Altemativas para 
Oficinas de lo AMP 

RECOMENDARON: Gue coordine con 

los gestores de venla o olauier del 
inmueble sobre las condiciones de 
olaulier o venta del inmueble vy aue 
en lo préxdima reuniën se infome 

  

05/10/2011 

ion de Inmueble en Venta 
Ubicada en 110. Callie Poniente, 
ente 77a.Y 79a. Avenida Norte 
Colonia Fscolén 

RECOMENDARON: Gue  hay due 
seguir buscando més opciones 

  
      12/10/2011 

LRevisiën TOR Replonteamiento 
Planeociën Estatégica 

Gerencia 
Administrotiva 

RECOMENDARON:  Gue por la 
calegorda del contenido del 

documenlo es necesodo mantener 
informado ol CDAMP del avance del 
Proceso 

  

I- Seguimiento de Adauisiciën de 
inmueble de Oficinas de lg AMP 

Gerencia 
Administrativa 

RECOMENDARON: gue se soldile d lo 
sefores —TRIGUEROS SOBALVARRO. 
duefos de la caso ave ocupala 
como olicinas, una olerla de venla 
del 'Inmueble e infomar en VA   
proxima reuniën. 

      
        

D



 [RECOMENDACIGN. (os se Ts | 
miembros del Comité instuyeron ave| .“ |. el Gerente Administativo prepare un J s Moon 

Gerencia anunclo Y aue se publigue én dos Administrotiva |Perlédicos de ckculaciën naclanalje jo 
| 

dando a conocer Gue lo Instituciën Eed fm desea comprar un inmueble para Seguimiento de Adauisiciën de oficinas con Caracteristicos 
| Inmueblie de Oficinas de la AMP t@Gueridas por la AMP. 

la reg por ) 
RECOMENDACIËN: (os sers] 
miembros del Comité Técnico 

| 
iNsttuyeron aue se les envie Copia de 

  

    

los versiones Onteriores del 
Andlisis del Reglomento General Feglamento General de lo LGMP, 10. | 2610/20M1 | de la Ley General Maritimo Gerencia Legal | PYe* desean compararas y ver cêmo Portuario 

ho evolvcionado el contenido del | 
Reglamento General: tambiën 
recoMeNdArON aue Por ser un tema 
mUy Compleio, se Continie | 
CONOCIENdO del Proyecto en la l 
Préxima sesiën 
RECOMENDACION: Finaolzodg Ia 
presentaciën, los sefores miembros 
del Comité Técnico recomendoron 

  

| Anolisis del Reglamento General 

  

VH 01/11/2011 | de la Ley General Marilimo Gerencia Legol |revisor el objelivo generol del Porluario. Proyecto de Reglamento de la Ley 
Generol Maritimo Portyaria, para 
delerminar sy verdadera finakdad. 
RECOMENDARON: A la 

Administraciën aue se continie 2 oer /2ON Resuitados Publicaciën del Gerencia buscando Un inmuebie odecuado s inmueble Administrativa para las necesidades operativas de la 
AMP y aue se hoga del conocimiento 
del Consejo Diectivo 
RECOMENDACION: Gue en el 
CDAMP se Continue anolzando lo 
relativo a las Proridades Fstrotégicas 

$ Miembros del de la Institucién y se encomienda a la 
it 251 M2on Comité Técnico | Administaciën aue presente un 

Cuadro con el Plan de Acciéëna 

  

            
Elaboraciën de los Indicadores efectyar y los respeclivos indicadores 
de Desempeno de desempeno. 

SIN RECOMENDACION: Preparaciën 
de inlome de TrObojo, en el aue se 

14 10/12/2011 EE. Conocieron los difterentes puntos de 
intomme de Lobores del Comité acta GCOMPafados de las 
TéCnIco del Consejo Directivo tespectivas recomendaciones.     

En cada una de las sesiones se levanté un acta haciendo constar lo analzado y se 

emitieron recomendaciones para el Consejo Directivo, Gerencias y Jefaturas: las actas 

son firmadas por los sefiores Directores ague asisten; también se fima un acta de   
Gsistencia de cada sesiën. Los sefiores miembros del Consejo Directivo, se mostraron 

satitechos por la labor realzada por el Comité Técnico. RESOLUCION No.136/2011. Los 

| sefiores miembros del Consejo Directivo, ACUERDAN POR UNANIMIDAD: Dar por 

oprobado el informe presentado por los sefores miembros del Comité Têcnico. VI) 

DECLARACIGN DE DESIERTA POR SEGUNDA VEZ, LICITACION PARA COMPRA DE 

VEHICULOS. El sefior Director Ejecutivo, Ing. Juan José Giammattei Feméndez, presentê 

el informe realizado por la Comisién de Evalyaciën de Ofertas, relacionado con la 

Licitaciën PUblica 02/2011 denominada “Suministro de Vehiculos Automotores, para la 

AMP, mediante la Figura de Dacién en Pago". El dia uno de diciembre de 2011, se 

publicé en el periëdico El Diario de Hoy, el anuncio a participar en la Licitaciën 

mencionada. Guye en acta de fecha veintiyno de diciembre de 2011, la Comisiën de   
| Evalvaciën de Ofertas hizo constar gue por segunda vez ha habido ausencia ie 

de participantes. Por tal motivo recomienda aue se declare desierta la Licitaciën 

POblica 02/2011 denominada “Suministro de Vehiculos Automotores, para la AMP, 

mediante la Figura de Daciën en Pago”. RESOLVCION No. 1387/2011. Los To 
Miembros del Consejo Direclivo, con base a la recomendacién dada por la sie 

de Fvolvaciën de Otertas y dl Arliculo 65 de la Ley de Adauisiciones y Contrataciones 

de la Administraciën POblica, ACUERDAN POR UNANIMIDAD: a) Declarar desierta por      



  

ciën Poblica 02/20, denominada 'Sminsro de Ve 

ra de Daciën en Pago 'b) Noor,
 

entes. c) Acordor due se leve a eb 

onformidad con el Art. 71 y sguiente, is 

Administracién PUblica. d) Nombrorig 

segunda vez, la Licita 

Automotores, para la AMP, mediante la Figu 

igui 
interesodos, para los efeclos legales subsIgU 

procedimiento de contrataciën direcla, de € 

la Ley de Adauisiciones Y Controtaciones de la 

Comisiën de Evaluaciën de Ofertos, due S& 

empleados siguientes: La Jefa de la VACl o la persona due ella designe; el SOlicitangs 

del bien o su delegado: el Jefe dela unidad 

un representante de la Gerencia Legdl. 

debe obligarse a recibir en pago los vehiculos 

codo por la Direcci 

integrara con los fun€ionarg, 
i 

Financiera Institucional, o sy delegado. y 

e) La Empresa Suministrante de los vehicuyjos 

de la AMP, en el estado en Oue ss 

encuentran y segun valVo ratif 6n General Presupuesto. La Ayp 

pagarê en efectivo la diterencia. #) De acverdo a lo establecido en el Art. 18, INciso 

AP delegar dling. Juan José Giammattei, en su Carêcter de Dieet, 

Fjeculivo, para la fima del respectivo contrato. VI) VARIOS. 1. MISION OFICIAL 

SEMINARIO/CURSILLO REGIONAL SOBRE FAMILIARIZACION CON EL CONVENIO DE 

FORMACION PARA PESCADORES. FI sefor Director Ejecutivo, Ing. Juan José Giammatte 

informé ave se ha recibido invitaciën de la ORGANIZACION MARITIMA INTERNACIONA, 

“$eminario/ Cursilo Regional sobre Familiarizaci6n con el Converig 
(OMI), para asistir al 

de Fomaciën para Pescadores". H objelivo del seminario es familarizar a los Estades 

Miembros con el Convenio de Formaci6n para Pescadores, a fin de ofrecer normas de 

para ague el personal de los budues pesaueros haga frenie g 

tercero de la LAC 

formaciën actualizadas 

las exigencias del sector pesavero en la actualidad y en los afios venideros. asi comg 

fomentar y mejorar la implementaciéën uniforme Y eficaz del Convenio en el Gmbito 

mundial. El candidato propuesto para asistir al seminario es el sefior Gerente Marifimo, 

Arauitecto José Eduardo Barientos. El seminario se celebrara del 20 al 23 de febrero 

de 2012, en la civdad de Lima, Repblica de Per). La ORGANIZACION MARITIMA 

INTERNACIONAL (OMI), Cubrirê los gastos de bolelo aéreo, hospedaje y alimentaciën. 

RESOLUCIGN No.138/2071. Los Sefiores miembros del Consejo Directivo por 

UNANIMIDAD ACUERDAN: a) Autorizar ol sefior Gerente Marifimo. Araguitecto Josê 

Eduardo Barmientos, para ague parlicipe en el “Seminario/ Cursillo Regional sobre 

Familiarizacién con el Convenio de Formacién para Pescadores", a celebrarse del 20 al 

23 de febrero de 2011, en la civdad de Lima, Republca de Peru. b) La ORGANIZACION 

MARITIMA INTERNACIONAL (OMI), cubriré el pago del boleto aéreo, hospedae Y 

almentaciën, por lo aue este Consejo Directivo autoriza la misién oficial y el pago de 

los gastos aue fveren aplicables de conformidad con el Reglamento Infemo de 

Vviëticos y Gastos de Representacién por Misiones Oficiales al Exterior e Interior del Pois. 

2) INFORME MENSUAL DE CUMPLIMIENTO DE RESOLUCIONES. Los sefiores Direclores 

sefalaron la conveniencia de ague en las sesiones del Consejo Directivo, ademês de 

conocer continuamente del proceso de concesiën del Puerto de La Uniën. tambiën 

conozca del trabajo gue desarrollan las dislintas Gerencias y dependencias de la AMP. 

Comentaron aue al estar concluido el proceso de revisién de la Planeacion 

Estratégica, cuando ya se tengan las acciones a ejecutar y las fechas para hacer 

realidad las cinco lineas estrolégicas, se podrla tener un calendario de los temos * 

informes gue se deben traer al seno del Consejo Direclivo, sin interferir desde luego CO   
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jel 
: sd Es 3 irect 

Presidente del Consejo Directivo expresê la CONVeniencia de gue iets 

  

    
informe al Consejo Directivo del cumplimiento de las resolyciones emit dos por elf 
Consejo. RESOLUCION No. 139/2011. Los sefiores Miembros del Consejo osse 

. Directivo, con 
base en el Articulo 10 Numeral 2 de la LGMP, POR UNANIMIDAD RESUELVEN: 

Encomendar al sefior Director Ejecutivo aue mensualmente informe al Consejo 
Directivo del cumplimiento de las resoluciones & insttucciones emanadas del MmIsMO. 
Habiendo tratado los puntos previstos en la agenda, se dio por terminada la sesiën a 

las catorce horas y treinta minutos del dia de su fecha. 

s9) 
AE 7 

Ekt 7 
René Ernesto eende Osegueda 

   
José Robertg/Miranda Alegria 

/ 

    

PD 

EE 
RaUl Alberto Ga Salvador-Anibal Osorio Rodriguez 

/ 

Ulises Antonio Gélvez 

Con el Acta corespondiente a la sesién ordinaria. Numero CD-AMP/48/2011, de fecha 

veintitrés de diciembre de dos mil once, se cierra el Libro de Aclas aue consla de 267 

pGginas, aue llevé el Consejo Directivo de la Avutoridad Mariima Portuaria durante el 

ONo dos mil once. 

    

  

      
  

Capltén de esto Hernénde 

Dlirkctor Presidente ee 

h 

8 gf 267 

VA 

ees EP. 
los competencias aue la LGMP le afibuye al Director Ejecufivo. El sefior Diéclar f 

rectivo


